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lonleiro lollalO!
Inlância - Fanlasia - Saudadlls!
Ler, palavra pequena porém

nos leva ao mundo mara
vilhoso de conhecimentos,
hábito pouco usado por nós,
hoje o tempo de folga que te
mos é dispensado a TV e lá
vai a leitura sendo algo do

passado. .

Nesta análise, vejo o

quanto foi no passado inte
ligente e sonhador o nosso
mais famosos escritor de
histórias infantis: Montei
ro Lobato, onde contava
com seujeito todo especial
suas histórias, que hoje existe dentro da saudade
de todos nós.

•

Quem esqueceu da Emília,
, boneca de pano feita por tia

Anastásia, criada do Sítio do Pica
pau Amarelo? Do saci pererê de
uma pema só? Encantou omundo
infantil, suas histórias, nos dão até
hoje enorme alegrias ao lê-la.
Com personagens de ficção,

encantamentomostrou Lobato que
dentro da sua vida, o sonho maravi
lhoso de quem viveu u�a infância

I'?""l-__..,.___
cheia de fantasias.
Mas na suavida teve amar

guras na batalha que travou
com seus ideais, alimen
tando por desejo apaixonado

\

_....__�__ de melhorar a vida do povo

brasileiro e elevar o país.
.

Este escritor que tão bem expressou seus sonhós
de cidadão brasileiro, morreu sem sofrimento em 5
de julho 1948, partiu no auge de sua popularidade
como mestre da literatura infantil, Lobato era ado
rado pelas crianças, respertado por amigos
escritores.

Definir este escritor de personalidade forte, nos
mostra sua paixão invejável por tudo que escrevia,
deixando a todos o revolucionário ensinamento da
leitura infantil.

B
. BEL
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.Santa Catarina noSéculô 20(final) •
Enéas Athanázio

"Dependência e Lib erdade", de Carlos notas nos jornais de Florianópolis, cuja
Humberto Corrêa, é o ensaio seguinte do livro repercussão não ia muito além do Estreito. Os
"Santa Catarina no Século XX. "Ele historia o catarinenses, naquela época, liam o "Estadão",
desenvolvimento cultural do Estado desde sua o "Diário de Notícias", o "Correio do Povo" e

estreita ligação com facções políticas revistas do Rio de Janeiro, como "O Cruzeiro"
dominantes até sua libertação. Observando os e "Manchete". Ademais, na época do "Grupo
fatos, no entanto, não sei se isso aconteceu; vejo Litoral" eu residia em Florianópolis, já andava
a intromissão da politica muito presente e ativa ligado nessas coisas de letras e tudo vi bem' de
em certos meios ditos culturais, editoras, perto. Sou testemunha visual.

suplementos e até nos espaços culturais da Os dois ensaios seguintes são ilegíveis e por
Imprensa. isso me dispenso de comentá-los. O primeiro

O autor, como os outros,. talvez: até um carregá' nos mesmos defeitos estilísrico s e

pouco mais, carrega nos mente, no ;iv�nciar� exag�rà .nas citações, Escreve como guetl} 'faz. "

nos lugares-comuns ("quase que", "se berra que': esquernas.. não redige .um 'tex�o para .ser lido., ...
etc.) e no uso desnecessário das aspas.' Suas

�

conclu�ões são otimistas, 'entend�ndo que'
.

Qua�to �o contêúdo, evidencia-se qu� a 'o Estado cresceu, embora eu não entenda

Acadeitfi;:(éatarihen�e- de [etras' entravou' o .

porque as 'cidades es-tão� decadentes, cercadas de
dese1i�91�r;��i;tb. }l�terári:à'��' �lo�: ?,stàâó,.' favelas, repletas de suhêmprigados e mendigos,
impecfi;,dó""" a-'�ren�v'açãcS, \âht� que' o onde a crihiinalidade cre�'ce s�m parar e a

Modernismo só chegou por aqui com trinta e poluição é geral. A menos que esse crescimento

tantos anos de atraso, quando a Semana de Arte seja como o do rabo do cavalo - para baixo!

Moderna, de 1922, já era coisa velha, estudada, Em suma, o livro ficou pesadão como

discutida e assimilada pela história. volume e como leitura. Autores preparados e

O chamado "Grupo Litoral", a meu ver, não titulados não conseguiram esboçar o panorama
teve nem de longe a importância que o autor pretendido em virtude do bairrismo que vai

lhe confere. Tudo não passou do lançamento aflorando dos textos e porque não conseguem
de dois números de uma revista, com' o exercitar com naturalidade e elegância o

respectivo coquetel de lançame'nto e algumas
...

instrumento do escritor - a lingua.
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GE�rentes: Marlene T. Lourenço
Altair F. Avosani
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Jornalismo: Elizabeth Thomé
Gustavo Arruda

Diagramação: Joseane A. Schmitt ilustração: Marcos Cruz

!> Distribuição: Olindino Lourenço Filho
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Rua Pedro Debórtoli, 277 - Gaspar/Se. e-mail: jornalmeta@terra.com.br. Fone: 332-1620

Ref're5C-O·
Por Gustavo Arruda

Fone: 332-1333

Referências I
Candidatos a prefeito em Gaspar devem explorar

ao máximo as imagens de governos e lideranças
políticas de suas siglas partidárias. Buscar alianças
é a meta no momento, pois estas poderão atrair

prestígio, bem corno urna verba extra para a

campanha.

Referências II
,

O PMDB se articula em torno do apoio do

deput�do federal Renato Vianna, que ainda mantém
ligações com o povo gasparense, seja com

lernbf;hças da sua infância, seja pelo compromisso
,

com seu eleitorado. Já o PPB deve mesmo explorar
a relação íntima com o Governo do Estado e Ângela
Amin. Ao mesmo tempo, o PFL deve tender para o

lado do vice-governador, Paul'() Bauer. O tucano
,

PSi>B; i�deciso sC?bre' pôr, ou não, n,ô di:�curso as

ações do presidente Fernando Hénrique Cardoso, será
mais uma sigla a se encostar a Amin. O PDT buscará

o apoio do prefeito de Balneário Carnboriú, Leonel
Pavan, e tambérri.do deputado federal Serafim
Venzon. Pelo PTB, a estratégia é a participação em

prefeituras catarinenses e a imagem de Roberto

Zimmermann. Petebistas, mesmo sem o apoio de

Andreone Cordeiro, devem tirar uma lasquinha da

situação. Por fim, PT e PPS afirmam que a campanha
será voltada ao exemplo do Governo Décio Lima e a

conduta- do partido em nível nacional.

Abençoado
Tem candidato a prefeito que, até o final da

campanha, assumiu o compromisso com instituição
religiosa. Ele entregará hóstia de mão em mão, o que
deve atrair a simpatia de muitos fiéis: Vale tudo.

Promessas
Já começaram as folclóricas promessas de cam

panha, embora que meio timidamente, A escassez

de recursos por partedos paIi:idos é o principal motivo
de tanta timidez. Portanto, o eleitorado deve encarar,

promessas de campanha como histórias infantis, e

ainda, não se submeter a métodos clientelistas quando
abordado por candidatos.

Golpes
O presidente do PTB 'catarinense, Roberto

Zimmermann, .revelou à impressão interesse do

partido em apresentar apenas um c�ndidato a

deputado estadual por região. Como na região, Dalto
dos Reis deve ser o nome preferido, Andreone
Cordeiro pode ficar de fora, caso permaneça no

partido. Andreone diz que Irá tentar derrubar
Zimmermann. Já Zimmermann vem conseguindo
chamar a atenção com seus "golpes" em Andreone .

Corpo fora
A saída da candidatura de Andreone à prefeitura

de Gaspar deve provocar a desfiliaçâo emmassa de

filiados petebistas e, com certeza, coloca uma pulga
atrás da orelha do prefeito em exercício. No momento

Andreone diz continuar no PTB, mas deve, ainda,
estudar melhor sua decisão, pois vê seu futuro

político ameaçado.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Andreone retira candidatura e provocamovimento no PTB.
Enfim, definida a situação do Partido

Trabalhista Brasileiro (PTB) em Gaspar, no
que diz respeito à chapa que concorrerá ao

Executivo.
r

coordenação do ex-candidato a

vereador da sigla, Raul Schiller. Entre
os partidos que terão propostas e

planos de governo estudados pela
referida Comissão, está o Partido

Progressista Brasileiro (PPB), que
concorre à prefeitura com Francisco

Hostins. Outro é o Partido do

Movimento Democrático Brasileiro

(PMDB), que tem como candidato ao

Exécutivo, Adilson Luís Schmitt. E a

terceira chapa é de Mário Pêra,
candidato a prefeito pelo Partido da

Social Democracia Brasileira (PSDB).
De acordo com o secretário da

Comissão de Dissidentes, Carlos
Eurico Fontes (Zuza), toda a facção
se voltará para apoiar único partido
dentre os apontados, éxceto o PTB de

Beduschi. "Nos sentimos assaltados

G.ARRUDA

O prefeito em exercício deGaspar,
Andreone Cordeiro, informou emnota

à imprensa, na última quinta-feira, que
está fora do processo eleitoral deste

ano. Pretendendo preservar a

comunidade de maiores desgastes, o
prefeito em exercício protocolou junto
ao Cartório Eleitoral da 64a Zona

Eleitoral um requerimento pedindo a

anulação de uma das chapas do PTB,
a chapa constituída por ele como

candidato a prefeito, tendo Carlos

Eurico Fontes, o Zuza, seu vice. Da

mesma forma, foi retirada a 110m inata

de candidatos a vereadores pela chapa
Com isso, passa a valer a chapa
registrada porDario Beduschi, atual

presidente do diretório e agora único

candidato -ao Executivo do partido.
'Peniianece também a nominata dos

candidatos a vereadores apresentados
pela chapa de Beduschi.

Fora do processo, Andreone deve

se dedicar exclusivamente às ações na
administração pública. ''Tenho uma

tarefa pela frente. Que é, neste

momento, a de concluirmeu mandato
da melhor forma possível", salienta.
Questionado para qual partido deve

apoiar nestas eleições, disse a
:

,

reportagem do Jornal Metas que
ainda não decidiu; e que esta é uma

escolha futura. "Meu partido é a

população neste momento", conclui,

dentro de nosso partido, por isso a

decisão", desabafa. Zuza ainda

esclarece que o estopim que provocou,
realmente, a formação da Comissão

Dissidente foi o pronunciamento de

Roberto Zimmermann - presidente
estadual do PTB - à imprensa da

região, onde alega ser de cunho
. democrático a decisão do partido,

.

favorável a Beduschi.

Ação provoca reação
Três partidos disputam o apoio do

prefeito em exercício e da recém

criada Comissão Dissidente, formada

por cerca de 120 petebistas, que estão

prestes a .pedir desfiliação
simultaneamente, que está sob a

o chamado "golpe"
Andreone Cordeiro chamou de

"golpe" a estratégia armada pelo
presidente estadual do PTB, Roberto
Zimmermann, de <articular a

destituição do comando provisório
petebista em Gaspar, antes presidido
pelo diretor do Samae,Mauri Tomson
- aliado de .Andreone. Tal destituição
levou para as mãos de Dario Beduschi
o comando geral do PTB gasparense
através de sua nomeação a presidente
do diretório. Isso acabava de causar

Posto de Venda de Passagem
Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232,
Edif. Flórida, Rua da RBS TV
- Fone: OXX 47 326 6179

Andreone fica no PTB

um racha no PTB. Beduschi, que fo!
chefe de gabinete da prefeitura
municipal na administração de

Andreone, entrou em atrito com a ala

do PTB, que apoiava a candidatura do

prefeito em exercício, depois de ir a

diversos órgãos de imprensa acusá-lo
gravemente. "-

O fato provocou um descon
tentamento da maioria dos filiados,
mas não impossibilitou que estes

pudessem registrar sua chapa. Do
outro lado, Beduschi tomava suas

decisões e articulava uma segunda

chapa. Ambas vieram ser registradas.
no Cartório Eleitoral.

Para Andreone Cordeiro tudo o que
ocorreu foi premeditado por Beduschi
� Zimmermann, muito antes do

imaginado, quando Beduschi ainda

chefiava o seu gabinete. "Foi 'muito
bem orquestrado pelos dois", acusa.

Recentemente, Zimmermann baixou

a determinação de que cada região terá
.

nas próximas eleições à Câmara de

Deputados Estadual apenas um

candidato por região. E na região de

Blumenau, o representante petebista
seria Dalto dos Reis. Em cimadisto,
Andreone tem a convicção daquilo
que chamou de "vipgança" praticada
por Zimmermann. "Na última eleição

r: para deputado fiz mais votos que ele
- se refere ao presidente estadual do

. PTB -, daí tanto rancor".

Diferentemente dos demais pete
bistas que formaram a Comissão Dis

sidente, Andreone preferiu per
manecer filiado ao PTB, mas afirma

que tentará, de todas as maneiras pos
síveis, derrubar Zimmermann do co
mando estadual da sigla. "Ele está aca
bando com nosso partido. Não somen
te aqui, mas em toda Santa Catarina",
encerra. Apesar de não se desfiliar, o

prefeito em exercício seguirá a atitude

da Comissão Dissidente, em se

tratando de apoio nesta campanha.

Impugnações podem tirar

candidatos do páreo
ELlZABETH THOMÉ

Após as definições partidárias a

respeito dos respectivos candidatos

que deverão concorrer às eleições
para prefeitos e vereadores em

primeiro de outubro, a questão agora

passa pelo processo de avaliação de

impugnações a pedidos de registro de

candidatos. Na Comarca do Fórum de

Gaspar que compreende Gaspar,
Ilhota e Luís Alves, houve quatro
impugnações. Segundo a Juíza

Eleitoral, Claudia Inês Maestri, uma
das impugnações foi julgada
intempestiva em função de ter sido

apresentada) fora do prazo. Com

relação aos nomes e siglas partidárias
a Juíza alegou que se encontra

impedida de informar quais os

candidatos impugnados, pois caso

sejam julgadas improcedentes, os

candida!os poderão s�frerprejuízo em

suas candidaturas. O PTB(Partido
Trabalhista Brasileiro) que realizou

duas convenções e apresentou nomes
diversos às candidaturas majoritárias.
e proporcional é um dos motivos das

impugnações. Andreone Cordeiro

(PTB) retirou, na última semana, seu

nome da lista de candidatos para
concorrer ao pleito de outubro

próximo, portanto permanecerá o

nome de Dario Beduschi corno

candidato petebista ao Executivo.

Contas públicas rejeitadas
Os candidatos que já participaram

de administrações públicas e tiveram
suas contas rejeitas pelo Tribunal de
Contas, de acordo com a Juíza, por
decisão irrecorrível são inelegíveis,
entretanto a Lei Complementar n° 64/
90, permite que sejam candidatos

quando a questão estiver sendo

submetida à apreciação do Poder

Judiciário.
---"_

..
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lan Paulo anunci,a deixar a FIE
G.ARRUDA

A Fundação Municipal de Esportes
(PME) deve perder no próximo dia 31
seu atual diretor-presidente, o educador
físico Jan PauloWeickert, que assumiu
o compromisso. de reerguer o esporte
gasparense a convite do prefeito em

exercício, Andreone Cordeiro. A tarefa,
embora difícil, foi cumprida com o

trabalho desenvolvido por Jan Paulo no

'perjodo em que comandou as ações da
PME. Várias modalidades esportivas,
que estavam ,esquecidas e sem pres
tígios, receberam o incentivo devido e

foram retomadas. Entre as principais
con-quistas da PME sob o comando de
Jan Paulo estão: a realização dos Jogos

Escolares, paralisado há dois anos.a tomada recentemente, mas planejada no
confmnaçãode sediar as provas de remo mesmo período em que Jan Paulo

pelos Jogos Abertos de Santa Catarina aceitou o desafio de ser o 'primeiro
(JASC) em águas gasparenses, na raia diretor-presidente da FME. Ele afirma
da Associação da modalidade; a rea- que o cansaço também contribui para a

tivação das seleções feminina e mas- decisão. ''Estou desgastado. Espero que
culina de bocha, esporte tradicional e de' tenha cumprido meu papel", salienta,
grande prestígio; além da efetiva im- agradecendo o apoio que obteve de.

plantação da sede da PME e da entrega todos os setores da administração
do projeto do Centro de Treinamento pública e do empresariado local. Jan

Esportivo, um outro grande sonho para .. Paulo, após sua saída, lecionará- aulas
os esportistas da cidade. Sempre pre- de _educação física na Escola Básica

gando o trabalho em parceria.Jan Paulo Vitória Anacleto Cardoso. Para ocupar
deixa, além de 'sua experiência, vários 'seu lugar na presidência da FME, o

projetas, como o de iniciação esportiva nome mais cotado, até então, é o 'de
nas comunidades. Renato Zimmermann, atualmente

O motivo e o substituto professor de educação física na Escola
A decisão de deixar o cargo foi Básica Norma Mônica Sabel,

Vianna prestigia encontro do PMDB
.

• Cine Foto Mary

G. Arruda

Jan volta a lecionar

P'I' oficializa lançamento da campanha
Cine Foto Mary

Vianna aposta na candidatura de Adilson

,Na' última quinta-feira, o Partido do
Movimento Democrático Brasileiro

(PMDB) de Gaspar trouxe à cidade o

deputado federal pelo partido, Renato
Vianna. Em uma reunião na qual poce
ríamos chamar de informal, Vianna ex
pressou seu contentamento pelos nomes
apresentados pela sigla para concorrer'
ao Executivo gasparense. O candidato
a prefeito, Adilson Luís Schmítt, e o vi
ce, Odilon Áscoli, tiveram a certeza do

apoio do deputado federal após um dis

curso emocionado, falando das lem-
r

\

branças de infância vividas por ele e de

ligação com os amigos que aqui cultiva.
Schmítt e Áscoli agradeceram às pala
vras e também ao carinho que o de

putado vem atribuindo pela terra. Vian
na, através da inclusão de projetos no

orçamento da Uriião, oportunizou a

aquisição de tratores agrícolas e de me
lhorias no setor da educação do governo

.

municipal. O encontro, que aconteceu

no Gasparinho, contou também com a

presença de candidatos peemedebistas
e assessores do partido.

.

_/

Décio dará apolo a Zuchi

Na 'semana passada, no mesmo

momento em que o PMDB realizava sua

reunião, o Partido dos. Trabalhadores
(PT) de Gaspar oficializava o lançamen
to de sua �arilpanha às eleições 2000,
em jantar realizado na 'Sociedade Ca

narinhos.
Foi a primeira oportunidade dos

candidatos da sigla, Celso Zuchi, que
concorre a prefeito, e da sua vice,
Albertina Deschamps, manifestarem
suas intenções e propostas para o

município de Gaspar.

Ao lado deles estava também o

prefeito e candidato à reeleição em B lu

menau, Décio Lima, que; na opor
tunidade, afirmou dar completo apoio
aos candidatos petistas gasparenses du
rante o período de campanha eleitoral.
Décio acredita que existem condições
do PT sair vitorioso nas umas. em ou

tubro emmuitas cidades, inclusive Gas

'par. Ele aposta num padrão de governo
I implantado pelo PT e motivou as pes-
soas presentes com palavras de
entusiasmo.

e�
. 332-0/60

:14. 7� 332-1060
rIeS� 332-OS!2

Orgulhosamentegasparense!
v • J •
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ProjetoVida Nova abriga andarilhos
.

.

.' '. G, Arruda .

Cedida pelo Pastor Carlos, o abrigo temporário
ainda precisa de alimentação e produtos de

higiene pessoal.
ELlZ,A,BETH THOMÉ

Em virtude das baixas temperaturas
apresentadas nos últimos dias, insti
tuições da cidade se reuniram a fim de
diminuir os impactos sofridos pelo frio.
Mendigos e andarilhos que passam pela
cidade poderão passar a noite, tomar
banho e se alimentar. Rotary e Casa da
Amizade acabaram encampando a idéia

que surgiu da própria comunidade e con

tataram com o Pastor Carlos da Igreja
Batista. que cedeu uma casa no Bairro

Figueira. No abrigo temporário funciona
também um Centro de Recuperação para
dependentes químicos. Pastor Carlos
que cedeu a própria gelaéleira e o fogão
para a casa não tem carro e encontra difi

culdades em se locomover. "Recebi a

doação de um fogão e uma geladeira,
mas não tenho como transportar", co
mentou. A casa é alugada e segundo o

Pastor é paga com ajuda da comunidade.
A intenção é aproveitar um espaço exis
tente no local para separar andarilhos
de pacientes em recuperação. G ... , che

g-ou no domingo à noite. Não terri

família e acha que está com 18 ou 20
.anos. "Eu cheirava cola, fumava ma

conha, tudo ... Não sabia mais pará que
.

lado ir. A Polícia me trouxe para cá. É
muito melhor", contou o andarilho que
diz não se lembrar dos pais e mora nas

ruas desde os 12 anos. L.C.V. era vi
ciado em cocaína e está no Centro há

alguns dias. "Já me sinto reabilitado.
Tenho um filho de sete meses. Quero
tocar minha vida". Há quatro meses no

Projeto, RC. auxilia o Pastor Carlos.

Ex-aJcólatra, explicou que o Centro é
uma casa de apoio. "Quem quiser póde
ficar, desde de que demonstre interesse
em melhorar.

Considerando o frio uma situação de

emergência, o objetivo dos líderes é
oferecer uma estrutura, mesmo que
temporariamente. Maria Helena

Spengler, vice-presidente do Rotary e

Hotel Raul's têm colaborado com a

elaboração de um "sopão" que é servido
toda nóite no abrigo. Alémdisso, a vice
presidente do Rotary, bem co-mo a vice

presidente do Conselho administrativo
'do Hospital, Maria Emilia Cambrais

Internos passam por recuperação
(Mila) têm trabalhado na adequação da
estrutura para que pessoas em extrema

necessidade não morram do frio. A
Polícia Militar, Polícia Civil e Polícia

Rodoviária já estão avisadas sobre a

existência do abrigo podendo colaborar
no recolhimento destas pessoas que

porventura estejam passando frio na rua

durante a noite. A Polícia Rodoviária
também' tem colaborado com o

transporte do "sopão" até o local. Na
semana passada houve uma noite em

que quinze pessoas já se beneficiavam
de um ambiente mais adequado para
enfrentar as baixas temperaturas. A casa

oferece espaço para vinte pessoas e

ainda necessita de' colchões, beliches,
alimentação e produtos de higiene'
pessoal. o Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro que recebeu também

doações de cobertores através da

gincana- realizada pelo Festival de

Inverno, doou os mais antigos para a

.

casa, entretanto ainda não é suficiente.

Contatos, doações e colaborações
podem ser feitos através do telefone 332

1265 com Mi1a ou 332 2252 comMaria
Helena. Doações também podem ser

feitas no próprio local na Rua Vitório
Anacleto Cardoso, 117. Bairro Figueira.

Policial Rodoviárioé acusadode abuso de poder
ELlZABETH THOMÉ

o motoboy, Daniel Ari Onofre,
morador gasparense há quinze anos,
afirma ter sido vítima de abuso de poder
do policial rodoviário, Alvino da Costa:
No dia 18 de julho, Daniel se encontrava
no Material de Construção Dietrich, na
Rodovia Ivo, Silveira, quando ao

atravessar a pista de rolamento, em
sentido a Gaspar, teve espaço cedido por
um caminhão. Em virtude do grande
movimento de carros naquele momento,
Daniel se dirigiu para o acostamento até

que pudesse adentrar a pista normal
mente. De acordo com o mesmo, no

momento em que sé encontrava no

acostamento o Policial Rodoviário,
Alvino foi ao encontro domesmo dizen-

.

.

do que iria multá-lo. "Ele já chegou aos A

berros e.não deixou quê eu explicasse.
Me chamou de vagabundo e eu .revidei
comentando que sou um vagabundo que
pago o salário dele". Daniel acrescentou
ainda que o policial queria algemá-lo e

que teria estourado o lacre de sua moto.

"Tenho testemunhas que irão depor a

meu favor porque viram o policial
arrebentar o lacre", garantiu.

Em. meio à confusão, policial e

condutor foram parar na delegacia onde
foi registrado boletim de ocorrência e,

segundo informações da própria
delegacia, existe um inquérito contra

Daniel por desacato a autoridade. Uma
viatura da Polícia Militar que transitava

pelo .local acabou dando apoio a si

tuação. Segundo o Tenente André Luís,
responsável pela Polícia Militar de

Gaspar; o condutor Daniel estava bas
tante nervoso" mas dirigiu-se tran

qüilamente até a Delegacia da cidade.
Conforme Daniel o policial teria se

exaltado gritando que seu salário estaria
atrasado a três meses e que também o

teria ameaçado de multá-lo cada vez que
o encontrasse, além de ter afirmado que
corri' a força não adianta lutar. "Dirijo

. .

com meus documentos em dia. Nunca
tive nenhum problema. Acho que o

trabalho do Policial Rodoviário deve ser
acima de tudo de prevenção", es

clareceu indignado. Daniel Ari Onofre
foi multado por ultrapassar outro
veículo pelo acostamento e por conduzir
o veículo com o lacre da placa rompido.
O Sargento da Polícia Rodoviária de

Gaspar, Vanderlei Ari dos Santos,
deixou claro que convidou Daniel para
esclarecer o caso e o mesmo não

compareceu. O Sargento afirmouque a

informação que tem a respeito do
ocorrido. é de que houve desacato a

. autoridade.

rCabeleireiros ,
Rua São José, 3000 - Centro - Gaspar

De fronte a loja Zomer
Fone: 9979-7010
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Janeiro-Oü
Fevereiro-Oü

Março-Dê
Abril-aO
Maio-aO
Junho-Ou
ACUMNOANO
NO SEMESTRE
12 MESES

INDICES DE INFLAÇÃO
INDÍCE NACIONAL DE PREÇO AO

CONSUMIDOR INPC-IBGE
INDÍCE DE PREÇO AO CONSUMIDOR
IPC-SP FIPE

Janeiro-Oü
Fevereiro-Oü

Março-Oü
Abril-aO
Maio-aO
Junho-Oü
ACUM NOANO
NO SEMESTRE
12 MESES

Janeiro-Dê 057
Fevereiro-Dê -O 23

Março-aO 0,23
Abril-aO
Maio-aO 003
Junho-Ou 018
ACUMNOANO
NO SEMESTRE 0,87
12 MESES 6,90

Janeiro-Ou
Fevereiro-Oü

Março-Oô
Abril-Oô
Maio-Oü
Junho-Oê
EVOL%NOANO
EVOL% NO
SEMESTRE
EVOL% 12 MESES

21/07/00

Venda

1,7980
1,8300

Arroz irrizado LFTI - SC 60 Ks 1450

12,50 12,00 11,70
039 037 035

14,97 13,50 12,50
29,5 28,00 26,00 VAR%MENSAL 0,30%

4509 4250 39,50 COMPRo DO S.M 42,11%

INVESTIMENTOS
E

.
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mlssao '. e, c eque comOs bancos estao de olho nos valor baixo, dá puniçãoclientes antes desprezados Para comodidade do
'

ocorrem todos os dias. No dia 28 de

Tudo, .deve-se a forte redução
ocorrida na taxa de juro básica. A última

redução foi de dois pontos percentuais,
caindo de 18,5% para 16,5% ao ano.

'

Com objetivo de manter suas

receitas, os bancos estão trocando as

aplicações nos garantidos títulos. do

governo, pelas "arriscadas" mas

lucrativas operações de crédito com

seus clientes.

Apesar dos bancos, ainda estarem

direcionados a operar com as grandes
empresas, a tendência mostra a

necessidade de pulverizar os contrato'.
e construir uma nova carteira.

A disputa entre as instituições de

crédito, reduz as taxas signifi
cativamente para o tomador, possibi
litando a entrada de novos interessados,
que antes fugiam dos altos juros.

De junho de 1999 a junho 'de 2000,
a taxa .média do cheque especial caiu
de 10,49%'para 8,74%. Os juros para a

compra de bens duráveis, chegam a ser

negociados abaixo dos 2% ao mês:
.Nessa acirrada disputa, cada banco

está revendo as taxas praticadas, não
podem correr o risco de perder os

clientes que tomam crédito e o mais

importante, que pagam seus

compromissos no vencimento.

Os bancos têm duas alternativas para
evitar a queda dos lucros: Primeira

alternativa é ampliar a carteira de

serviços, a segunda consiste em

conceder mais linhas de crédito a seus

clientes ..A primeira opção nã<? parece
ser interessante para os bancos, trata-se
uma situação que produz certa aversão

aos correntistas. Entendendo dos ciclos

dourados, do "floating" proporcionado
pela inflação, seguido dos altos juros da

taxa básica que sustentou o plano real,
pode-se concluir que os bancos

desaprenderam a dar crédito aos seus,

clientes.

correntista, o extrato
registrará esses'

lançamentos ...
Se você for surpreendido com

débitos imprevisíveis, não entre em

pânico, para tudo há uma explicação.
Poderá tratar-se da punição imposta por
alguns bancos, na emissão de cheques
com valor inferior ao "permitido". O
Banco Central é o único que tem

controle sobre a cobrança de tarifas
bancárias. A tarifa por cheque de valor
baixo não consta entre as proibições do
BC. O correntista possui direitos que

podem ajudá-lo, fatos dessa pluralidade,
desconhecidos do correntista ou não

informados, justificará o não

pagamento. É só procurar o procon.
Assim que o correntista; não informado
de desses débitos, verificar a cobrança.
dessas taxas, deverá recorrer pelo efeito
suspensivo do débito. Reclamações
sobre débitos de tarifas bancárias

junho, o BC divulgou em sua resolução
2.747, a relação dos produtos e serviços
que não poderão ser cobrados do

correntista. Entre eles encontram-se a

emissão de cartão magnético ou de um

talão de cheques mensal, com pelo
menos dez folhas (antes eram 20) a

critério do cliente. A troca do cartão não

pode ser cobrada, exceto em casos de

perda, roubo ou danificação. Também
deve ser de graça a devolução de

cheques, com exceção feita para
cheques sem fundos e, nesse caso, a

cobrança só pode ser feita do emitente.

Alguns bancos chegam a cobrar duas

vezes, do emitente e do depositante.
Segundo a norma do BC, está proibida
a cobrança de manutenção de contas de
cadernetas de poupança. Ela só poderá
ser feita quando o saldo for igualou
inferior a R$ 20,00, ou quando não

houver registro de movimentação no

prazo de seis meses, seja de depósito ou
de saque. O cliente tem direito, ainda, a
pelo menos um extrato mensal.

Seguro obrigatório de automóveis DPVAT
O seguro de Danos Pessoais

Causados por Veículos Automotores
de Vias Terrestres - DPVAT foi

regulamentado obrigatório pela Lei n°
6194/74 que o introduziu, com a fina
l idade de amparar as vítimas de
acidentes de trânsito em todo oterritório

nacional, não importando de quem seja
.

,
a culpa dos acidentes. O Seguro Obri
gatório de DPVAT (em a sua contra

tação compulsória por todos os proprie
tários de veículos, em função de sua

simples existênciaou utilização. O não

pagamento do seguro caracteriza que o

veículo não está devidamente licenciado.
O prêmio do seguro obrigatório DPVAT
será pago junto com a cota única, ou com
a primeira parcela do Imposto sobre

Propriedade de Veículos Automotores -

II>VÂ. Todas as pessoas, transportadas
ou não, que foram vítimas de acid,entes
de trânsito, ou por sua carga, estarão

inseridas na cobertura. Os valores das

coberturas atualmente correspondern à

morte R$6.245,09, invalidez Perma

nente até R$6.245,09 e até R$1.524,54
de reembolso de 'despesas médicas e

suplementares - DAMS. A vítima; ou
seu beneficiário, deve dirigir-se a qual
quer Companhia Seguradora apresen

tando os seguintes documentos básicos:
No Caso de Morte.Certidão de ocor

rência policial sobre o acidente (B.O.);
Certidão de óbito; Comprovação da qua
lidade de beneficiário. No Caso de Inva

lidez Permanente: Certidão de ocor-

rência policial sobre o acidente (B.O.);
Laudo do Instituto Médico Legalda cir
cunscrição do acidente, qualificado da

extensão das lesões físicas ou psíquicas
da vítima, atestando o estado de inva

lidez permanente. No Caso de Despesas
Médicas e Suplementares: Certidão de

ocorrência policial sobre o .acidente
(B.O.); Comprovação dos gastos mé

dicos, hospitalares ou ambulatoriais (re
cibos); Relatório médico, discriminando
o tratamento e alta definitiva.
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a Igreja Católica nesse transportasse. Ofero colocou-o nos

dia é festejado São ombros e iniciou a caminhada pelo
Cristóvão,' um dos rio. Mas, acadapasso que dava, mais
santosmaispopulares: pesado se tornava o menino, aponto
Segundo a lenda, de ele quase na conseguir levá-lo à

chamou-se Ofero. Dotado> de grande outra margem.
forçafísica, quando adulto dedicou- Qúando enfim o colocou 'no chão,
se a transportar nos, ombros os disse-lhe o menino: "Não se espante
caminhantes que desejassem. do que lhe aconteceu, pois comigo
atravessar um rio impetuoso. Um dia, você carregou nos ombros ospecados
um menino pediu-lhe que o do mundo". Por estaspalavras Ofero

reconheceu no menino opróprioJesus
Cristo. Como recordação desse feito,
Ofero trocou seu nome pelo de

Christophoros, que em grego significa
, "aquele que carrega Cristo".

,

Diz-se que depois disso saiu pelo.
mundo a pregar oEvangelho, tendo

morrido. na Ásia Menor, numa das

pérf!grinações que o Imperador Décio
meteu aos cristãos. É considerado o.

protetor dos viajantes e dosmotoristas.

11_
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Rosto oval

Para diminuir o formato oval do rosto, '

devemos criar a ilusão de linhas para
lelas horizontais, maquiando a sobran

celha, os olhos e a boca. O blush é

aplicado .na frente das bochechas e

também sobre o nariz, mas com muita

suavidade. Nas sobrancelhas, apenas
reforce o contorno natural, sem

carregar demais. Caso não queira
maquiar as sobrancelhas, você conse

gue as paralelas baseando-se apenas no

Nariz largo
Antes, é importante dizer

que a maquiagem de correção
baseia ....se no processo

, claro e escuro.Vamos utilizar
um blush em pó; próprio

para a correção, com uma cor

marrom. Aplica-se o blush,
de forma bem sutil, na lateral

do nariz, sem invadir a

parte da frente;
Deve-se estender o bluch

até entrar na máquiagem do
olho para não ficar

manchado, DepOis, passe LJm
bluch do mesmo tom nas

bochechas ... Para completar,
,

use um bluch colorido,
aplicado levemente.

ISPIRIT!SMO===

bluch e no batom.Para os lábios, use um

batom bem suave e não faça contorno

ou acabamento, para que não apareçam
muito elementos de maquiagem. Nos
olhos, aplicar uma sombra cremosa e

deixar bem sutil.Com uma sombra a

base de água, maquie o canto dos olhos

para criar a ilusão de delineador

transparente, sem uma linha continua,

Estas dicas darão a sensação de que seu

rosto é menos oval do que na realidade.

Sobrancelha

Comece tirando o volume da sobrancelha. Em seguida, penteie
para cima e apare com uma tesoura, Se houver necessidade, use
uma pinça, que às vezes serve para igualar sobrancelhas desiguais,
tirando embaixo de um lado e em cima do outro. Com um delineador
em pó, a base de água e um pincel, arqueie mais a sobrancelha. O
uso do lápis não é aconselhável, pois pode borrar ou escorrer com

o calor, já que é muito cremoso. Não é necessário retocar a

sobrancelha toda, apenas as falhas.
Para fazer o arqueamento, comece maquiando a parte inferior

da sobrancelha, do lado mais espesso e trace uma diagonal até o

outro lado. É bom lembrar que quanto mais diagonal até o outro

lado. O quanto mais alta a sobrancelha, mais bonito fica. A

sobrancelha arqueada, em forma de acento circunflexo, é um ideal
de beleza há mais de 50 anos.

,fi) �

.�.
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Idéias Inatas
oEspírito encarnado conserva algum traço,

daspercepções que teve e dos conhecimentos

que adquiriu nas existências anteriores,
mantidos como uma vaga lembrança que dá
o que chamamos idéias inatas.
A teoria das idéias inatas não é quimérica,

pois os conhecimentos adquiridos em cada
existência não se perdem; o Espírito liberto
da matéria, sempre se recorda. Durante a

encarnação, pode esquecê-los em parte,
momentaneamente, mas a intuição que lhe

fica, ajudao seu adiantamento. Sem' isso, 'ele
;.I

"" .--:"... ...:'tt "

sempre teria de recomeçar: A cada noua

existência, o Espírito toma como ponto de

partida aquele que se achava naprecedente.

Não há grande conexão entre duas
existências sucessivas como sepoderiapensar,
porque as posições são quase sempre muito

diferentes, e, no intervalo de ambas o Espírito
taiiez consigaprogredir.

A origem dasfaculdades extraordinárias dos
indivíduos, que sem estudo prévio, parecem
ter a intuição de certos conhecimentos, como
as línguas, o cálculo, etc. constitui-se na

lembrança do passado; progresso anterior da
alma, mas do qual ela mesma não tem

consciência. Os corposmudam, mas oEspírito
não muda, embora troque de vestimenta.

J. Prestes

, -� - METRS

Dia da Vovó
Emocione quem você ama. Dê carinho.

Comemora-se hoje, dia 26 de julho, o Dia da
Vovó.

_

Baile de Debutantes
Estão abertas as inscrições para o grande baile

de debutantes que acontece no dia 16 de setembro
na Sociedade Alvorada. Vários eventos estão

sendo programados para os_dias que antecedem
a data. Inscrições, e maiores informações com

Neida no telefone 332 0554 ou 332 0884.

Incandescente e Portal da Cor
No dia 04 de agosto o Engenho São Vicente

estará promovendo uma grande festa com as

bandas' Incandescente e Portal da Cor. Os

ingressos podem ser adquiridos em Gaspar na

loja Ducatel, Rua São José, 266. Maiores infor

mações no telefone OXX47 336 0255 ou 9104
0618.

Pedágio da recuperação
O Projeto Vida Nova, coordenado pelo Pastor

Carlos da Igreja Batista, promove neste sábado
um pedágio para' angariar fundos para o centro

de recuperação. Paralelo ao Centro está fun

cionando um abrigo temporário para andarilhos
e mendigos passarem à noite. Interessados em co

laborar com alimentação e produtos de higiene
poderão fazê-lo na Rua Vitória Anacleto Car

doso, 117. Bairro Figueiras. Maiores informações
com pastor Carlos no telefone 334 3523.

Vagas no Sine
O Sine de Gaspar está oferecendo as seguintes

vagas: Costureiras; Tecelão; Doceira; Confeiteira;
Cortador de Tecidos; Costureira Manual; Revi
sora Manual; Marceneiro; Padeiro; Secretária;
Operador de Máquina; Telefonista; Auxiliar de

Expedição, Embalador; Auxiliar de Al

moxarifado; Assistente de Serviços Gerais; Do
méstica, Interessados comparecer no Gascic no

horário das 8:45 às 11 :OOh e das 13:30 às 16:00h,

Cartão mensagem
A Cia da Mensagem lançou recentemente o

"Cartão Mensagem". O cartão que pode ser

adquirido em diversos pontos da cidade dá o

direito a uma mensagem, sem a preocupação de

esperar pelo cobrador. Alguns pontos de venda:
Padaria 7 de Setembro; Padaria Coração do Vale;
Linda Lua; Leila Flores; Xodó Som; Bio Forma;
Cetil Treinamentos; Papi Flores; Salão Racco;
Cherie Salão de Beleza; Supermercado Zoni

(Coloninha); Padaria Ki-Delícia; Jaque Modas;
Farmácia Bela Vista e Floricultura Flores

Encantos em Ilhota.

ERNESTO
,

RElOjOARIA & ESPORIES '

RUA CEL. AR1STILIANO RAMOS, 522
89110-000 - GASPAR - se (047)332-0172
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ENTREVISTA
_

Por Elizabeth Thomé
G. Arruda

o Estudante de direito Alan lones, aluno da Univali, cursava o terceiro ano quando surgiu a oportunidade de
.

estudar italiano no Magister (Curso em nível superior da Rede Estadual de Ensino). Alan estudava na parte da

manhã, a tarde estagiava no Fórum, à noite lecionava e nos finais de semana cursava o magister. No 4° ano do
curso de direito Alan participou de um processo seletivo, na própria Univall, para um inter-câmbio na Itália,
onde foi escolhido e teve a oportunidade de estudar um ano na universidade de Perugia, cidade de Perugia.
Através deste intercâmbio a Univali também propicia a vinda de estrangeiros para o Brasil. Um dos requisitos
que colaboraram para a seleção de Alan foi o domínio da língua italiana. No dia 12 de julho, Alan retornou ao

Brasil. Com apenas 23 anos o estudante já conta com uma significativa bagagem em seu currículo e pode estar

mais preparado para o competitivo mercado de trabalho. Em uma entrevista ao Jornal Metas Alan [ones falou
de estudos, sobrevivência, viagens, culturas e perspectivas:

Metas _ Conhecer o dialeto ajuda a falar
italiano na Itália?
Alan - Ajuda. Existem coisas que são iguais,
entretanto, o dialeto é muito particular depen
dendo da região. Se você conhece o dialeto é mais
fácil para se comunicar e se fazer entender.

Metas _ Você teve obrigações com a Univali.
Alan _ Precisei desenvolver uma pesquisa sobre
um determinado assunto em direito e escolhi
direito internacional, especificamente sobre as

relações externas entre os países.

Meta;-- Você conviveu com diversas etnias.
Alan _ Na faculdade de direito em Perugia .

estudaram comigo franceses, alemães, espanhóis.
"Na praça principal de Perugia você ouvia as

pessoas falarem em alemão, espanhol e

principalmente inglês.

Metas _ Como você se sentiu estando em um

país diferente do seu, ouvindo diversas línguas
ao mesmo tempo?
Alan .- É indescritível. Quando você está no seu

país tudo é normal. Tantos sons e tantas línguas
diferentes desperta-ainda mars o intere�se por
aprender cada' vez mais.

Metas _ Acabou aprendendo a falar outras

línguas.
.

Alan - Além do. inglês, que aprimorei, aprendi
um pouco de polonês porque estive na Polônia,
país do qual guardo recordações maravilhosas.

Metas '- Você chegou a se sentir sozinho?
.

Alan _ Não necessariamente porque fui com
outro brasileiro e morávamos juntos. Eu falava
bem o italiano e conseguia me comunicar muito
bem. Sentia-me um pouco triste por estar

praticamente sozinho, o que acho normal.

. Metas _ Voc.ê fez viagens a outros países?
Alan - Tinha amigos p.oloneses e alemães que
faziam outros cursos e minha primeira viagem
fora da Itália foi à Polônia. No Natal não tinha

perspectiva de viajar, pois não tinha condições
financeiras. Fui. convidado por um amigo para ir
a B:Q:lônia e fui recebido como um filho. Passei

pela Áustria e. Eslováquia. A primeira cidade que
chequei na Polônia foi Cracóvia, que está entre

as vinte cidades consideradas "cidade cultural

européia" .

Metas _ Como se comemora o Natal na
Polônia?
Alan - Totalmente diferente, é como ver um filme
sobre o Natal na Europa ainda melhor. Durante
todo o ano come-se normalmente, entretanto na

semana do Natal come-se :mais. A comida perma1)eçe
na mesa durante todo o dia. São cheios de rituais.
Cantam muito, são muito religiosos. Na ceia de Natal
coloca-se um prato a mais na mesa, caso chegue alguém
perdido na neve ou no caminho. Estão sempre
preparados para receber mais alguém. É um povo
muito sofrido, conhecem a fome e a tristeza. e são
muito generosos. Ouvi muitas histórias tristes.

Metas - Você acha que voltou mais generoso?
Alan _ Depois disso tudo sou ainda mais brasileiro.
Na Polônia as pessoas vinham muito falar comigo
para saber mais sobre'o Brasil e isso foi muito

gratificante, ou seja, falar sobre o meu país.
Perguntaram muito se a natureza é tão bonita quanto
passa na televisão. Hoje valorizo. muito mais a

importância em manter as origens e a cultura.

Metas. _ Você era um estrangeiro, um latino
americano na Europ a.eChegou a conhecer o

preconceito?
Alan _ Eu não tive problemas. Na minha opinião
cada povo tem sua cultura e sua soberania.

Metas _ Você também passou o carnaval na
Alemanha.

.

Alan _ Em março fui convidado por dois amigos para
passar o carnaval na Alemanha. Passei pela Suíça, onde
percebi muita organização, democracia e uma beleza
fantástica. Fui então para Bonn, cidade com

aproximadamente 300 mil habitantes. Passei o carnaval'
em Colônia, uma cidade próxima. Durante o dia eles
fazem desfiles com cargos alegóricos e a noite faziam
festas em casas noturnas. Foi muito divertido, mas
não é tão bonito quanto o carnaval do Brasil.

Metas _ Além de conhecer a Alemanha você teve

contatos com amigos alemães. Os alemães ainda

carregam o fardo Hitlerista.
Alan - Alemanha parece ser a maior potência da

Europa. Com poucas exceções não falam inglês o

contrário daqui: Existe. um republica aberta sem

diferença de cor raça e credo. Tentam desmistificar a

idéia de país totalitário que havia anteriormente. Hoj�
estão abertos para o mundo e ficam tristes por ter

que pagar por algo que foi feito há muito tempo atrás.
Mostram que isso não existe mais.

Metas _ Você estudou direito internacional. Que
po sicionamentos vocês traz a re spe ito

principalmente sobre o tema globalização?
Alan _ Pude presenciar que na Europa o direito
internacional é bastante abrángente tendo em vista

que a partir do momento que os países se unirem
numa política econômica internacional haverá lei
universais.Estar globalizado é estar capaz de ter

conhecimento sobre tudo, aprender outras línguas
para promover os contatos e ter capacidade para
desenvolver diversas funções.

Metas _ Você precisou se 'sustentar financei
ramente na Itália. Como foi?
Alan _ Meus pais me incentivaram acima de tudo.
Meu irmão, mais três tios, minha segunda mãe,
Vera Lúcia Borges Thiel e minha ex-namorada

Geórgia me ajudar.am. Esforcei-me muito, vendi
meu carro para pagar as passagens de ida e volta.
Economizava o máximo na Itália, tentava gastar o
mínimo possível. Meu pai é funcionário. da

prefeitura e minha mãe é doceira. Eles batalharam
muito. Valeu a pena, toda a experiência que eu vivi

ninguém nunca vai tirar de mim.

Metas - Você amadureceu?
Alan - Com certeza. Cada dia, cada momento ..
Conheci culturas e pessoas diferentes: Aprendi a

ser auto-suficiente até nas pequenas coisas. Às vezes

temos tantos sonhos de consumo que não pagam
uma experiência de vida como esta.

Metas _ Quando você começou a lecionar· foi um

pouco criticado principalmente por ser novo no

magistério.
Alan _ Acho que existe um poucQ de preconceito
com relação ao jovem. É preciso acreditar mais.
Contamos com pessoas mais maduras que podem
nos ensinar muito, mas também precisamos de

espaço. O professor quando é mais maduro passa
mais experiência e quando é mais novo passa idéias .

novas. e força de vontade. Com relação ao meu '

trabalho, minha resposta esta nas entrelinhas.

Metas _ O que você diria para jovens como você?
Alan _ Gostaria que outros jovens passassem pelo
que passei. Procurar outros caminhos pode abrir'
as portas para a mercado de trabalho. Tudo o que
eu fiz já tive retorrió... >', - • •
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Criação e Artes: Marcos Cruz

FILIPE MaSER

o dinossauro

que tinhapenas

o deserto de Gobi, naMongólia, é
um dospontospreferidospelos

. paleontólogospara buscarfósseis
dos dinos.Aléin de encontrá-los
em. 'quantidade, os restos estão
normalmente em bom estado.
Cerca de 30 dos mais bem

preservadosfósseisjá encontrados
vêm de lá. Foipor um desses ossos

mongóis que ospesquisadores
chegàram a novas conclusões

sobre os velociraptores, os dinos
queperseguiam as crianças em
Parque dosDinossauros. A'

queratina, substânciapresente nas

penas das aves, foi encontrada na
ossada de um deles, o que leva a

crer que ele tinhapenas e reafirma
a teoria de que ospássaros

decendem dos répteis gigantes..

IDENTIFIQUE O QUE EXISTE DE ERRADO NESTA CENA

ESCREVA NOS QUADRINHOS ABAIXO O NOME. DOS ANIMAIS

Confira os lançamentos:

Faça uma viagem a Aparecida do Norte

Saída dia 11.08/Retorno dia 13.08

Preço R$ 130,00
.Rua São José, 266 - Gaspar. Fone: 332-071�
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o "brotber"João Vítor Zimmermann,
popular Ceará, festejou seu 18° aniversário
em sua "baia". Ao lado de muito camaradas
efamiliares, recebeu grandepresentes. Um

deles o troféu de campeão da IV Ginver.

A galera desejapleno sucesso ao cara.

Fotos: G.Arruda

A exposição de artes "Nouos Talentos" segue
até ofinal deste mês. A exposição acontece nas

.

dependências da Secretaria de Turismo e

apresenta obras dos maiores artistasplásticos da
região, assim como dos novos artistas locais.

Confira os "flashes" que registramos apassagem
dos artistas Guida Heurer, Pita Camargo, César
Silveira e Tadeu Bittencourtpela exposição:

o Dedicatória per

� do CO) com da
l- No verso do CD o

� Embalagem de presen e.

Enlrega especial.

i Personalizada com o seu nome

'E: dela(e):
� Embalagem de Presente.

Enlrega Especial.
.

..
'

HOTEl E CHURRASCAR • 332·2252
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A sempre .

.
pleSente nas rod ' ,

Silva esteve curtindo nos��;:oCJaIS .Clarice Demmer da
pontos turísticos de Sanr C' ll�OS dias, os principais

d
a atarll1a onde d

,

as pasaigens parad'"
po e desfrutar

,

iSiacas do Estado,

A super gata Giselle
Censi completa aman�ã

,

d
.

d Familiares arrugos,
(27/07) dezoito anos e Vi a.r:

, rabé
ial "Gu" desejOam sucesso. Para ens.

em espeCl ,

A sempre bonita Ana Carolina
Vitorino

comemora neste próximo dia 27, a

passagem de mais um aniversário na

presença de familiares e íntimos.

Parabénsl

Parabéns a Larissa Avosani que
comemorou seus nove anos dia

25/07, junto dos pais Altair e Zeti e
do irmão Guilherme:

Quem completou mais um ano de �da foi . , .

.

(25/07). Amigos, familiares : � Slmpatico Rodngo Nicoletti
,

,

' em especlal Dllma, parabenizam pela data.

Fatos
Acontecimentos

Níver...

A sempre simpática e sorridente Mara

Rúbia Iaureano comemora nesta

sexta-feira, dia 28 a passagem de mais
,

um aniversário. Familiares e amigos
desejam seu sucesso!

Felipe José da Costa completa
seus 17 anos neste dia 26/07 na

.

presença de amigos e familiares.

Felicidades!

Márcio José troca de idade neste,

próximo sábado (29). Parabéns!

Congratulações a Cristiano da Costa

que estará comemorando hoje, dia
26, a passagem de mais um ano de

idade.

Quem completa mais um anode vida

hoje é o sempre simpático Geovane

Pasta. Amigos de curso da Cetelbras

de Gaspar desejam sucesso. Parabéns!

Sabrina Hostert Pereira troca de idade

amanhã, dia 27. Companheiros de

trabalho, amigos e familiáres desejam
felicidades!

Maria Aparecida da Silva aniversariou

no último dia 24 recepcíonando
familiares e íntimos em sua

residência.

SALÃO DE BELEZA
Norma Cabeleireira

fone:

335-0002
Fone/Fax 332-0803 Rua Anfilóquio Nunes Pires, 5111 - Bela Vista

Corte de cabelo, Massagem
corporal, Limpeza de pele

.E •••••••••• �••••••••••••••••••••••

'í:'9ub(j
'f3Schrãl1lH!
Moda Masculina - Feminina

Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie

•••••••••••••••••••••••••••••••••••
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Sempre
sorridentes ,

Suzane e

Denilson
festejaram
seu matri

mônio que
aconteceu

neste final de
semana na
Igreja Ima
culada Con

ceição.
Parabéns!

. 1 Alexandre trocaram -

Os simpáticos Mune
e e

na Igre'JaMatrizfi al de semana
alianças neste

n

asal recebeu convidados na
de Gaspar. O c

d m comemoração ao

Sociedade Alvora a e. . s'
enlace. FeliCldade .

Aladír e Simone

realizaram no

último dia 22, seu
enlace matrimonial

na Igreja Quadran
gular de Gaspar.

Felicidades!

. .

a Fortunata RampelottiParabéns espeCiaiS
d' 14/07 seus 80 anos

que comp�:��n�or��nata c�memorou o_
de conq .

f 'liares no salao
acontecimento junto de afilAnt"nioda Capela Santo o .

Dia: 05/0812000
Horas: 23:30
Local: Soe. Cruzeirinho '

GASPAR/SC

o casal Hilário e Albertina Ruon
comemoração de seus 25 anos d

posam para foto em

aconteceu no Salão da Ca 1 S: casa?os. A realização
pe a ao Jose (Arraial Alto).

Informações:
CANTINHO DO

GAÚCHO

Com prof. Paulo

Oferece:
Buffet completo
Rodízio de carnes

Buffet (kg)

Fatos·
Acontecimentos

Parabéns ao vovô mais

coruja da cidade, Olindino
Lourenço Filhó, que troca de

idade nopróximo sdbado, dia
29/07. Conpanbeiros de trabalho
e seusfamiliares desejam um

futuropróspero efeliz.

Final de Semana

Pedro Maurício Wesling retornou da

capital Paranaense onde esteve.

curtindo a baixa temperatura.

Raquel Vitorino esteve visitando seus

familiares neste final de semana na
-

presença das irmãs Sandra, Isabel e
Ana Carolina.

A sempre charmosa Ana Carina Pereira

participou da festa da�comemorações
do aniversário de Andressa Ramos, que
trocou de idade no último sábado (22).

O final de semana do casal Nádia e

Jorge Pereira foi super agitado.
Roteiro: à tarde de diversão ficou por
conta das divertidas partidas na casa

de jogos Golden Bingo; em Blumenau,
onde puderam também saborear urna

deliciosa feijoada. No mesmo ambiente

tiveram a felicidade de reencontrar

grande amigos, íntimos à família.

R$ 4,00 .

R$ 6,00
R$ 7,00

DiskPizzas eMassasBaile 'Elton Saldanha e

t)(J4t Vupla Grupo Gaitaço
.

"-": �'<_:<MV"�", ,(' '<'Bt »

,;< .!:Ia �?rr;era,�� seu0� .. _
i J>.

;;!'f' ingrés�o, voce rec;be umN"
.

:

P/!{a c�ficor{�I; ..
a ,W1�g'feÍ{�l.

ae uma estaala-no Fazzenda' y;

ParkHateJe,lJUtras/iiis Fones: 332-0382/9973-6836
'x:"; ,;,"",,>"

prêmiaçi�s
Ms:<.<
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Festa da cachaça bate recorde de público
Carismático. e acolhedor, O. município. de Luís Alves

bateu recorde de público no. mês de julho. com .sua

tradicional Festa Nacional da Cachaça. Em sua décima

quinta edição. a Fenaca teve início. na sexta-feira, dia 14

de julho, com abertura do. Rodeio e apresentações
culturais. Foram três dias em que as atenções

estiveram voltadas para a cidade com diversos shows

artísticos, passeios de helicóptero, parque de

diversões, bailes, danças, show de paraquedismo, _

comidas típicas, exposições, distribuição. gratuita de

cachaça e O. tradicional Rodeio Crioulo .

. Engrandecendo. o. evento', paralelamente aconteceu

a Feira Agroindustrial, deixando evidente a

potencialidade dos produtos agrícO.las destacados na

região. Na sua 13a edição. a Festa da Banana foi um

dos inúmeros atrativos, com exposição, concurso
e leilão. de banana, Provas de gineteada e laço.
caracterizaram O. 15° Rodeio Crioulo, em que

Luís Alves

tradicionalistas de todo. O. Estado. estiveram presentes. Entre as inúmeras

atrações que fizeram parte do. evento' participaram a Banda VO.x Três,
conhecida nacionalmente pO.r suas canções irreverentes no. estilo. alemão, A

dupla Casa Grande e 'Paulinho., um dO.s grandes sucessos nascidos na cidade

de Luís Alves, também estiveram abrilhantando. a festa. Roberto Leal,
Miramar e Mirai, Banda Café Expresso. e baile com O. Tchê Barba�idade.

colaboraram para mais um sucesso. da Festa

Naciona] da Cachaça.

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.

Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por você!ll

.

R:_ Ver�ador Augusto Beduschi, 88 - Gaspar - Fone: 332-0973
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Comissão decide reeditar
Festinver em2001·

A VII edição do Festival de Inverno
de Gaspar encerrou com avaliação
posi tiva; superando expectativas'mais
otimistas. Algo em torno de 15 mil pes
soas participaram do maior evento cul
tural do município nos dez dias de pro
gramação. O público foi recorde, se

gundo o secretário da Indústria, Co
mércio e Turismo, Rodrigo Fontes
Schramm.

Empolgada com o saldo positivo, a
Comissão Organizadora já anuncia sua

intenção de reeditar o festival anual-
_ mente. "A primeira edição do Festinver
aconteceu em 1985 e continuou sendo
reeditada anualmente até 89. Depois só
foi realizado novamente em 1997, e

agora em 2000, graças ao apoio
irrestrito do Governo municipal. Nossa
intenção é acabar com interrupções,
transformando-o num evento anual
indiferentemente de mudanças políticas
na administração pública da cidade",
avisa o secretário de Turismo.

Na sua opinião um festival deste.
porte, quemovimenta toda a sociedade,
merece espaço garantido no calendário
de eventos. O Festinver foi criado a par
tir de reivindicações da própria comu

nidade, especialmente de universitários
que na época sentiam a falta de lazer
no período de férias escolares. A cada

edição o evento demonstra crescimento
e apresenta maior envolvimento
comunitário.

Os destaques destaVII edição foram

Dança teve seu espaço
os shows das bandas Legião Urbana
Dois e Thezordem, as apresentações de
grupos participantes do Festival Uni
versitário de Blumenau e do Festival de .

Dança de Joinville, a IV edição da

Gincana de Inverno e o Baile à Fantasia,
animado pelo Grupo DPA. Com exce

ção do Baile à Fantasia e do Almoço
Italiano.os demais eventos foram todos

gratuitos, garantindo grande partici
pação do público, apesar do frio intenso

registrado na região neste período.

Gasparetto enriqueceu; o Festival .

o SUPERMERCADO FÁCIL
convida a comunidade em

geral para a sua inauguração
no dia 26/07/2000, às 09:00h

da manhã.

Coca-cola 2 I R$ 1,19
R$ 6,99

.

R$ 0,78
R$ 0,52
'R$ 6,24
R$ 2,20
R$ 7,89

R$ 1,32
R$ 2,47
R$ 2,38
"R$ 1,29
R$ 3,99
R$ 1,69
R$ 4,18
R$ 1,29
R$ 1,26
R$ 1,18

R$ 0,39
R$ 3,59
R$ 0,99
R$ 2,19

R$ 0,44
R$ 1,54
R$ 1,49
R$ 1,69
R$ 1,83
R$ 1,99

R$ 3,59
R$ 2,40
R$ 3,39
R$ 2,99
R$ 0,98
R$ 0,79
R$0,45
R$ 1,59
R$ 0,78
R$ 0,99
R$ 1,79
R$ 2,5ú
R$ 1,79
R$ 1,14
R$ 1,29
R$ 1,09
R$ 1,15
R$ 1,74
R$ 1,69
R$ 2,99
R$ 3,17
R$ 0,79
R$ 0,73

R$ 0,19 kg
R$ 0,19 kg
R$ 0,29 kg
R$ 0,29 kg
R$ 0,25 kg
R$ 0,25 unid.
R$ 0,20 unido
R$ 0,?9 kg
R$ 0,98 Dz.

R$ 14,00
R$ 28,00

Coca-cola 2 I c/6 unido

Refrigerante Max Wilhelm 2 I

Cerveja Kaiser Lata unido

Cerveja Kaiser Lata CX. Cf 12 unido
Vinho Challse 750 ml
Vinho Garrafão Vigolo - 4.600ml

Salsicha' Seara Kg
Lingüicinha de Frango SchmittKg
Pernil Suíno Kg
Frango Inteiro Macedo Kg
Carne de 10 sI osso tatu/patinholcoxão duro kg
Mortadela sI gordura kg
Presunto Seara Kg
Leite Parmalat TP I

Iogurte Polpa piá 720 g c/6 unido
Massa de Pastel Manoela Peq.z Média

Sabonete Francis 90g
Fralda Descartável Julie & Joe
Escova Dental Condor Lumina
Absorvente Intimus Gel Normal sI Abas

Detergente Fontana 500 mi
Desinfetante Pinho Sol 500 mI
Amaciante Efficassy 2 I

Papel Higiênico Personal Pct, CI 4
Sabão em PÓ Maj ex. I Kg
Vassoura "Samba"

.

Café Melitta 500 g
Café Beduschi 500 g
Açúcar Duçula 5 Kg
Trigo "Lili" Santista EspeciaIS Kg
Óleo de Soja Soya 900 mI
Macarrão Bom Gostá lsabela 500 g.
Biscoito Recheado Forminhas Isabela 170 g
Biscoito Cream Cracker Parati SOo' g
Margarina Cremosy cl sal 500 g
Margarina Ali Day 500 g
Catchup Hellmann's 397 g
Maionese Hellmann's Vidro 500g
Sopão Knorr 220 g
Molho de Tomate Pomarola TP 340 g
Extrato de Tomate Elefante LI. 350 g
Creme de Leite Parmalat TP 250 g

,

Leite Condensado Parmalat TP. 395 g
Pepino Hemmer Cd. 300 g
Chocolate Barra Garoto 200 g
Bombom Garoto Sortidos ex. 400 g
Arroz Fumacense 5 Kg
Feijão Preto Rainha do Lar-I Kg
Feijão a Granel I Kg

<l)
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O
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.§
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O
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O
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a
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COmpras acima de R$ 50,00 entrega grátis e cheque superfácilpara 06/09/2000.

E tem mais...

Laranja Pêra

Laranja Lima
Laranja Bahia

Laranja Margot
Banana Caturrra

Repolho
Alface

Botijão de Gás 13 kg
Botijão de Gás 13 kg cl Casco
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Hoje - amanhã - depoís!

Bem aventurado é o meu hoje.Levantei-me aquecida com o calor dos meus cobertores,tenho sobre a mesa o café
com pão fresco, olho sobre o que vejo e sinto que a distância de todos nós em

.

momentos simples, mas de grande importância.E vejo que nada mais parece ter efeito, desabando sobre o mundo incompreensão,
desrespeito e desamor.

Será que não há teoria ou ciência que nos ensine a regenerar todo este estado de
briga, pois cada um briga pelo seu pedaço sem decência, sem pudor.Como sera o amanhã?

Dentro desta ambição,
demolindo o homem e a terra a

_ sociedade cada vez mais dissoluta, o homem cada dia mais destruidor, governantes
mais cegos carregam pregos nas mãos crucificando o povo.Ai vejo o povo lá fora no frio de suas necessidades aclamando quem sabe o calor de

uma fé que cubra tod�s as suas necessidades, se abrirmos uma porta, o medo entra,
não temos amigos à quem confiar.

Mas, quero o amanhã cheio -de graças, olhando da minha janela o pássaro que
canta, o mar que toca urna melodia, o girassol' que nasce na calçada, o azul do céu,

encontro-me com o meu melhor amigo dentro do meu amanhã.
Eu quero entregar as forças que tenho em mim e caminhar com esperança que o

amanhã !T!e trará o senhor pai, o meu Deus.

�

Supermercado
Stanke

Rua Frei Solano, 490 - Centro - Gaspar. Fone: 332-0559 .
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CHAMADO. Vocação quer dizer chamado.
Pensa-se num modo de viver: ser casado, ser solteiro,
ser padre, ser irmão ou ser irmã. Todas vocações são
boas. Todas são necessárias. Não só como função.
Muito mais como caminho de criar felicidade: para
os outros e para si mesmo. Quem acerta a vocação se

sente feliz. Certamente semeia felicidade. Agosto é o

mês especial para pensar, repensar .e rezar pelas vo

cações. . .

1. PROFISSÃO: é o trabalho, a ocupação; se liga
a emprego; ganha pão. Importante. Necessário.

Realizador. Mas é diferente. É outra coisa. Não

confundir.

2. QUEM CHAMA: Acreditamos que Deus. A

Bíblia fala muitas vezes do chamado de Deus. A

pessoa ou a Comunidade é convidada por Deus para
uma missão. Pensamos que cada um de nós tem uma

missão. Ninguém vive à toa, sem' uma vocação para
realizar alguma coisa de bem em favor de alguém ou'

de uma causa. É prenso descobrir. É fonte de

.
felicidade!

3. PARA QUÊ?' Há chamados, vocações,
individuais e corr{u�lÍtárias. A vocação individual

sempre está em função da comunitária: Abraão,
Moisés, Davi, os profetas, etc. têm um chamado

pessoal, individual. Mas nunca apenas em função
deles mesmos. Mas em função da Comunidade, o

Povo deDeus. Abraão é chamado para formar o Povo
de Deus. Moisés é chamado para organizar o seu povo

CENTRO COM. SÃO CRISTÓVÃO
GASPAR GRANDE -- GASPAR

CONVITE

A comunidade do C. C. São Cristóvão de Gaspar
Grande, tem a honra de convidar a comunidade em

geral a participar da Festa do Padroeiro dos Motoristas

nos dias 29 e 30 de julho de 2.000 com o seguinte:

),__--�----ll-B

FreiBenjamim

a caminho da libertação da escravatura. Os profetas
recebem a missão de anunciar o caminho da justiça e

da fraternidade; e denunciar os desmandos dos reis e

autoridades.

4. HOJE: Deus continua chamando. Toda vocação
é um caminho para semear felicidade. Mas não pra si

mesmo apenas. É olhando ao redor que
encontraremos a nossa missão. Ninguém é casado só

pra si; nem padre para si. Nossa vocação é para os

outros!

5. TIPOS DE VOCAÇÃO: - a) vocação à vida

solteira: dedica-se normalmente à Comunidade, como

catequista, como animador de grupos; dedica-se a

cuidar dos pais ou de alguém deficiente. b)'vocação à

vida casada: formar família; cultivar a fé, o amor e a

amizade. Criar felicidade familiar, e não egoísmo a

dois .. Familismo: é o fechamento do casal e da família

que só pensam em si mesmos; sempre .encontram'

desculpas para não fazer nada em favor dos outros. c)
'vocação à Vida Religiosa: é ser frei ou ser freira

(irmão ou irmã): viver em comunidade evangelizadora
e testemunha de fraternidade dentro do Povo de Deus

e da sociedade. d) vocação à vida de padre: ser

animador de Comunidades eclesiais, dé Igreja. Formar
comunidades, animar, celebrar, unir a vida à fé.

CONCLUSÃO: Toda vocação é chamado de

Deus. Toda vocação está voltada para a Comunidade.

Toda vocação traz e semeia felicidade, amor, justiça e

convivência fraterna.

PROGRAMA

--::-�-��-/�-7/2-0-00------�-�C VARIEDADES

Vocação

Dia 29 (Sábado): Churrasco, roda da fortuna e completo
serviço de bar e cozinha. À 21 h Baile com entrada franca,
que será animado pelo Grupo Musicamp.
Dia 30 (Domingo): 7:30h - Procissão de carros e

caminhões com saída do Ginásio de Esportes João dos

Santos, Rod. Francisco Mastela, em Gaspar. Às 8h -

A oio--------------�-----------��-------------I

Supermercado ZON!Hobby
Comércio de: Veículos Lida.

Benção dos Veículos e logo após haverá música. Às 15h
- Início da Tarde Dançante animada pelo Grupo
Musicamp.

Após a Tarde Dançante haverá sorteio da Rifa ao vivo

pelo Bingo.

Telemensagens para todas as ocasiões com fundo musical. Sempre
renovamos nossas mensagens para melhor atender .nossos clientes.

Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS, ALEMÃO e

ESPANHOL.

Atendemos das 7:30hs' às 23:30 hs

Pensou Telemensagem, PensouDiskSentimentos!

mCOLÉGIO SÃO FRANCISCO

Umfilho e umpai caminhavampor uma
montanha. De repente, o menino cai, se machuca

egrita:
.

- Ai!!!

Para sua surpresa, escuta sua voz se repetindo,
.

em algum lugar da montanha:
- Ai!!!

Curiosopergunta:
- Quem é você?

Recebe como resposta:
� Quem é oocêr

Contrariado grita:
- Seu couardel.

Escuta como resposta:
- Seu covarde!

Olhapara opai epergunta, aflito:
- O que é isso?

O homem sorri efala: .

- Meu filho, preste atenção.
Então, opaigrita emdireção à montanha:

- Eu admiro você!
A voz responde:

- Eu admiro você!
De novo o homem grita:

- Você é um campeão!
A voz responde:

- Você é um campeão!
O meninofica espantado. Não entende.

O homem explica:
- Aspessoas chamam isso de eco, mas, na verdade,

isso é a vida. Ela lhe dá de volta tudo o

que você diz.

Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/Se
E-mail: csf@zaz.com.br

Site: wwwblumenau.zàz.com.br/csf

i\(l ÁRIE_S - Fuja de uma pessoa negativa e uma

situação adversa.

Cf TOURO - Sua alegria contagiará a todos que
o cercam.

li . GÊMEOS - Maior popularidade junto a seus

am1gos.

§ CÂNCER - Vênus lhe proporciona alegrias
no amor.

LEÃO - O clima é de tranqüilidade e de

normalidade.

VIRGEM - Trabalho com obstáculos, mas
muita disposição amorosa.

LIBRA - Muita criatividade e energia de

sobra.

ESCORPIÃO- Ornamento é de muita ação

-

e recompensas.

>(1 SAGITÁRIO - Nem tudo está do jeito que
você gosta.

'), CAPRICÓRNIO - Valorize mais a sua

capacidade de trabalho.
,� , ",

'

Ào'Y\ AQ.PARIO ': Mantenha a rotina e nao se

deixe< levar pelas idéias.

tt PEIXE-5- Alguém de sua família necessita

de muita �mpreensão.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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-----Persicária-----
. Uso medicinal

A planta toda é usada com

muito proveito nos seguintes
casos: artritismo, b le

norragla, diarréia san

güíneas, desinteria,' estran
gúria, febres, sífilis, vermes
irrtes tinais.
Chá dose: 10 gramas para 1

litro de água; uma a duas
xícara por dia.

Em banhos, é um pode-rosa
remédio contra a erisipela.
Tomam-se dois banhos
diários - um pela manhã e

outro à noite. Dose: 30

gramas para 1 litro de água.
Emprega-se também contra

hemorróidas, em clisteres,

para aliviar os ataques hemorroidais.
Dose: 20 gramas para 1 litro de ág\la.
Contra congestões cerebrais, dá bom resultado. Emprega-se em

forma de clisteres.

Dose: 20 gramas para 1 litro de água.
O suco das folhas frescas, 3 gotas em uma colher com água, de duas
em duas horas, emprega-se. para combater febres perniciosas. Neste
caso aplicam-se também clisteres.

'

Sendo a persicária de efeito fortemente emenagogo e abortivo, não
deve ser, usada, é lógico, pelas gestantes. ,

Erva-doce

Uso Medicinal
Combate os gases do estômago e intestinos e as cólicas do ventre;

favorece a ação digestiva. Aumenta o leite das lactantes.
O azeite das sementes, com que se fricciona a cabeça, é bom para

matar piolhos. Com o azeite fricciona-se o ventre para acalmar as

cólicas. A erva-doce também dá um bom resultado nas diarréias,
especialmente das crianças.

.

Parte usada: Sementes, por infusão.
Dose: 10 a 15 gramas para 1 litro de água; 4 a 5 xícaras por dia.

�:___-- FARMÁCIA

I
, Medicamentos e Perfumaria em Geral

I Disque Farmácia 332-0579

, Costumes errados de alimentação, consumo de cigarro, bebidas e poluição
ambiental são fatores que compromentm a saúde e aceleram o envelhecimento

precoce de nosso corpo. Portanto, aprenda a cuidar bem de você e de seu

organismo. Siga algumas dicas sugeridas.

t Consulte um médico de sua confiança antes de iniciar qualquer programa de

saúde ou de exercícios físicos. Faça um check-up físico completo de seu

organismo, com exames Iaboratorias e bateria de testes, anualmente. Se tiver
> mais de 45 anos, repita os exames de seis em seis meses.

t Tome antioxidantes e vitaminas, mas sempre de acordo com prescrições
médicas. Nunca se automedique.
t Faça uma alimentação adequada, com poucas calorias e muitos nutrientes.
t Inclua em seu cardápio diário: quatro porções de frutas, cinco de vegetais e

seis de grãos e pães por dia. Diminua a carne vermelha. Livre-se das frituras e

opte por grelhados, grãos, vegetais e frutas. Coma bastante peixe e use óleo de
oliva. Estudos mostram que o tomate tem um tipo de oxidante que pode reduzir
o risco de câncer, principalmente de próstata, desde que temperado com azeite

ou óleo insaturado.
t Se você é do tipo de pessoa que facilmente fic� com hematomas, deve verificar
se há vitamina C em' quantidade suficiente em sua alimentação diária. Tome
cáleio e vitamina D todos os dias, pa;a manter os ossos fortes. Consuma
alimentos que tenham esses suplementos.
t Escove os dentes muito bem e use sempre fio dental. Gengivite e doenças
periodontais podem causar o envelhecimento do sistema imunológico e arterial.
Não se sabe por que as doenças da gengiva causam envelhecimento, mas sabemos

que isso ocorre. Portanto, preserve sua saúde tendo esse habito.
tMantenha a vacinação em dia. Tome vacina para gripe, pneumonia, tétano,
caxumba, rubéola, hepatite B, Assim você estará preservando a saúde e'
melhorando sua qualidade de vida.

.

t Exercite-se regularmente, gastando pelo menos 3.500 quilocalorías de energia
por semana. Caminhe em passo acelerado pelo menos 30 minutos por dia.

Faça hidroginástica, natação, alongamento, ginástica, musculação, levantamento
de pesos. Não leve uma vida sedentária. Consulte antes seu clínico ou

cardiologista para verificar como está seu organismo. .

t Controle a pressão arterial e o colesterol, assim você se previne contra

distúrbios cardiovasculares e diminui as chances de ter enfarte ou derrame
cerebral.
tMantenha o peso ideal. Reduza seu peso grfldualmente até chegar. ao que era

quando mais jovem. A perda de peso deve ocorrer lentamente para evitar o

efeito sanfona, pois as variações rápidas de peso prejudicam o organismo. e

provocam envelhe�imento. A obesidade é um grave risco para a saúde e deve
ser tratada.

t Pare de fumar e reduza o consumo de áleool. Esses vícios podem causar

envelhecimento severo do organismo, provocando falência hepática e câncer
de pulmão, entre outros graves distúrbios.
trome sol corretamente.Você ficará mais saudável aproveitando a vitamina

D, que o sol de outono pode lhe dar. Mas tome sol no horário correto e com

protetor solar, mesmo nesta época do ano. Assim, preservará a saúde de sua

.pele, evitando o envelhecimento precoce.
tDormir bem é uma forma de preservar a saúde e manter-se mais bem-disposto.
Faça sempre sexo seguro, com bastante freqüência e com a pessoa que lhe dê
absoluto prazer. Essa prática é saudável, relaxa e rejuvenesce.

.

t Reduza o estresse e desenvolva círculos sociais. Ter amigos, animal de
estimação, dançar, cantar participar de reuniões, viajar, praticar sexo seguro,
exercitar-se e divertir-se preserva a saúde física e emocional, diminui o estresse

e rejuvenesce o organismo e a mente. Seja feliz e sorria, assim você retarda o

envelhecimento, fica mais bonita e vive muito melhór.

Secretaria ,,!unicipal de Saúde e Assistência Social

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



_M_én_Rs ( GERAL ),__--------07-A.26 a 31/07/2000 -

Suspenso contraio dos servidores comUnimed
ELlZABETH THOMÉ

Desde 1992 existia um contrato .entre

Unimed e Prefeitura Municipal de
Gaspar, onde a Unimed fazia palte como
prestadora de serviço para funcionários
efetivos e dependentes, conforme
afirmou Jacó Goedert, presidente do
Preser. O servidor tinha descontado em
Folha de Pagamento 10% de seu salário

para manutenção do Plano. Ao efetuar

consultas, exames ou internações
pagava mais 30% sobre o salário, des
contado, ou parcelado, em Folha sub
seqüente, nunca ultrapassando 10% do

salário do funcionário. Segundo Rui
Carlos Deschamps, membro do
Conselho Administrativo do Preser

(Previdência dos Servidores Municipais
de Gaspar) até 30 de junho de 1999, este
era o procedimento. O dinheiro, ou seja,
os 10% recolhidos em Folha eram repas
sados para o Preser que conse
qüentemente efetuava os pagamentos
junto a' Prestadora de Serviços.

A partir de junho de 1999 toda
Previdência Municipal com menos de
mil servidores foi extinta por Lei
Federal. Portanto,· os servidores

municipais passaram a contribuir com
10% apenas para o' INSS e não mais
como Previdência Municipal como
constava em Folha anteriormente.
Entretanto, como o Preser continuava
com Fundo de Caixa continuou efe
tuando os pagamentos junto à Pres
tadora. Isto aconteceu até final de junho
de 2000. Em junho deste ano o Preser

suspendeu o contrato com a Unimed
tendo em vista a faltade recursos. "Em
fevereiro de 2000, o prefeito em exer

cício, Andreone Cordeiro, permitiu que
entregássemos as carteirinhas, que
tinham validade de um ano, afirmando

que garantiria a saúde do servidor", ex
plicou Jacó. Rui Carlos Deschamps es

clareceu que foram efetuadas várias as

sembléias para anunciar aos servidores
o término do Plano e que o mesmo não
estava mais sendo descontado.

O prefeito em exercício, Andreorte
Santos Cordeiro, afirmou ontem, através
da assessoria de imprensa que a prefei
tura nunca teve coritráto com Unimed.

E agora?
Os funcionários municipais foram

avisados sobre a extinção do Plano. De
acordo com o presidente do Preser a
saída agora é que se unam ao Sindicato
dos Servidores Públicos para que
cheguem a um consenso e talvez até a

participação em um outro Plano. Fun
cionários que se encontravam em tra

tamento de saúde foram encaminhados
a Secretária de Saúde é funcionários que
marcaram cirurgia �m .data anterior a

. junho de 2000 não serão ressarcidos ..

Funcionários do Samae
Uma das interpretações equivocadas

a respeito da situação diz respeito aos

funcionários do Samae. De acordo com

Rui, os funcionários desta instituição
estão em pé de igualdade com os

servidores Municipais. "A diferença é

que no momento estamos tentando
efetuar um Plano de Saúde através da

Associação do Samae para funcionários
efetivos e aposentados". O acordo ainda
não firmado prevê que os mesmos

paguem 6% sobre o salário para titular.
mais 2% por dependente, em processo
de carência. Além é claro de continuar
a contribuir com os 10% para o INSS.

Por que o Preser ainda existe?
O Preser, Plano de Previdência

Municipal, foi extinto por Lei Federal
em junho de 1299, mas permanece até

hoje. Tramita na Câmara de Vereadores
desde agosto de 1999, a matéria que se

refere à continuidade do Preser, tendo .

eQ1 vista que existe a possibilidade legal
do mesmo permanecer. Entre ve

readores, Executivo e os próprios
servidores as opiniões divergem. Até o

fechamento desta edição, a sessão da
Câmara que discutia o assunto, não
havia sido encenada.

. .

Bairros ganham pavimentação de principais ruas

Melhorias beneficiam a comunidade
O Governo de Gaspar está dando

continuidade às obras de calçamento das
ruas Pedro Simon e Luiz Franzói (na
Margem Esquerda), Frei Solano (bairro
Gasparinho) e Prefeito Leopoldo
Schramm (Gaspar Grande). Estas ruas

são as mais importantes ligações viárias
para com estes bairros e registram
grande fluxo de veículos, porém, eram

pavimentadas apenas em parte. A
Prefeitura está dando prosseguimento ao
calçamento, atendendo a antiga
reivindicação destas comunidades.

A obra na rua Pedro Simon está em
.

fase final, devendo ser concluída em

menos de ummês. A responsabilidade
pelo trabalho é da Construtora e Em

preiteira Deggau, contratada pelo

.

__

Rua Luiz Franzói, n° 250 - Maigerri::Esquerda - �GasPilr �SC·.··

município para a execução do serviço.
O valor licitado é de R$50.099,00. Na
rua Luiz Franzói também prossegue o

calçamento, que abrangerá um qui
lômetro de extensão até o entronca

mento com a BR-470. A obra está

orçada em R$66.560,00.
No bairro Gaspar Grande continua a

pavimentação da rua Prefeito Leopoldo
Schramm, num total de 1.800 metros de
extensão. A obra está sendo tocada pela

J> Empreiteira Deggau, vencedora da

licitação pública. O valor total é de
R$123.568,00. No Gasparinho a em

preiteira Teixeira Comércio de Pedra dá
continuidade ao calçamento de um novo

trecho de 800 metros da rua Frei Solano.
O valor da obra licitada está fixada em

R$57.920,00.
No Bela Vista
No bairro Bela Vista, 200 famílias,

quemoram numa comunidade instalada
aos fundos do residencial Bela Vista,
foram beneficiadas coma pavimentação
de lajotas da rua Pedro Arthur Zimmer
mann. A obra foi concluída há poucos

dias a um custo de R$68.540,OO: além
do benefício direto aos moradores da
rua, o calçamento melhora também as

condições de vida: de outras famílias da
vila, que, obrigatoriamente passar por.
esta via para acessar á rodovia Jorge
Lacerda. Faixas instaladas pelos
moradores ao longo da rua comprovam
a satisfação pelo fim do drama de mais
de vinte anos, período que tiveram que
conviver com pó, lama e alagamentos.
Para concluir a reforma, a Celesc em
breve deve proceder a relocação de

postes.

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Teóricas - Renovação e 1 ª Hábilitação

332-5010332-2334

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC

MATERIAL DE CONSTRUçAo
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Fone/Fax: (047) 332-0077 332-0290

. .
.

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/Se
CGC OQ:453A48/00Q1-60 lnsc, Est 253.032.466

MATERI'AL DE

CONSTRUÇÃ'O
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Amin anuncia aumento da
olerta de sementes de milho
o governador Esperidião Amin e o

secretário de Desenvolvimento Rural e
da Agricultura, Odacir Zonta,·
anunciaram o aumento da oferta de
sementes �e milho para a próxima safra,
dentro do Programa Troca-Troca, Em
audiência rio Palácio Santa Catarina,
,definiram que serão disponibilizadas
250 mil sacas do produto, quantidade
que vai beneficiar 90 mil agricultores
catarinenses. "Vamos manter a parceira
com nossos produtores", afirmou Zonta.

O secretário informou que as

sementes estarão à disposição dos

produtores ainda neste mês. Explicou
que a liberação do produto será agilizada
para facilitar o início do plantio, que,
em algumas regiões, começará a ser,

efetuado já a partir do dia 20.
O secretário comentou que amedida

visa estimular o crescimento da

produção de milho para alcançar a auto
suficiência nos próximos dois anos. Para
tanto, segundo ele, Santa Catarina

precisa aumentar a produção em

aproximadamente 1 milhão de toneladas
- o .mercado interno consome

anualmente 4,3 milhões de toneladas de
milho. "O Governo do Estado está

empenhado neste projeto".
Odacir, Zonta frisou que os

incentivos oferecidos na safra anterior
com a reedição do Troca-Troca - o

programa foi implantado nO primeiro
Govemo de Esperidião Amin entre 1983
-e 1987 - resultaram em um aumento de

20,4%. Comentou que em 1999 foram

repassadas 175 mil sacas de semente e

a produção chegou a 3,2 milhões de'
toneladas. "Tivemos um crescimento de
550 mil toneladas", comemorou o

.
secretário.

Além de oferecer material genético
de melhor qualidade, o programa,
.segundo o secretário, disponibiliza as

sementes por uni custo menor. Ele
afirmou que a saca de sementes de milho
de 20 quilos foi repassada ao agricultor,
no ano passado, por R$28,40, enquanto
que o mercado estava comercializando
o produto a R$44,00. Destacou ainda

que o outro benefício do programa é a

forma de pagamento: o agricultor pode
pagar com o produto.

O secretário enfatizou também que
as ações para aumentar a produção de
milho abrangem a parceria com

agroindústrias. Explicou que a meta é

assegurar aos agricultores o

financiamento da lavoura de milho.
"Estamos trabalhando para' oferecer
garantias ao nosso produtor".

OdacirZonta acrescentou que, com

estas medidas, Santa Catarina pretende
tomar-se o melhor produtor de milho do
país. "Queremos oferecer qualidade ao

consumidor", ressaltou o secretário,
referindo-se à posição do Estado em não
permitir a entrada de transgênicos. "Não
vamos tolerar a comercialização de

produtos adulterados".
Selo de qualidade
O governador Esperidião Amin

recebeu o anteprojeto de lei que trata da

criação de um selo de origem e de

qualidade às mercadorias produzidas em
Santa Catarina. "Vamos valorizar as

nossas autonomias", destacou Amin.
O secretário da Agricultura, Odacir

Zonta, explicou que o projeto, pioneiro
no país, tem por objetivo oferecer

produtos de qualidade e assegurar uma
marca aomercado produtor catarinense,
oferecendo garantias ao produtor e ao

consumidor.

PREVISÃO DO TEMPO'
.

Revenda e assistência técnica autorizada
[Na quarta-feira, uma nova massa

de ar frio mantém o predomínio de sol,
temperaturas baixas com formação de geada,
na madrugada, em quase todo o. estado. Na

quinta e sexta-feira, a temperatura deverá subir

gradativamente em Se. Condições de nevoeiro
e geda nas regiões altas e vales do Estado.

•Desin tegradores
•Pulverizadores

BUda. ·Lava Jato

fi" Rua 15 de Novembro, 622
� Centro· Rio do Sul

,

Fone: (047) 521-3637

·Motosserras·
•Roçadeiras
·Ordenhadeiras Repre

Av. das Comunidades, 460 ...

Centro.'Gaspar .

�
7)

'FonelFax: 332-1236

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17�07.0000.100.767/97

Agend�
: Cursos

: A Secretaria de Agricultura
• através da EPAGRI, está ofere-
•

e cendo os seguintes Cursos:

: Olericultura - Tomate, local CE

: TRE - Florianópolis, período de
� 17 à 21/07/00, vagas 01; Oleri-
e

e cultura - Básico, local CETRE -

: FlorianópoÍis, período 24 à 28/

: 07/00, vagas 01. Maiores infor-

,t mações poderão ser obtidas pelo
': fone 332-2020 ou diretamente na

• EPAGRI.
e
Calcário•

: Informamos aos interessados que
e -estão sendo aceitas novas
•
e encomendas de calcário os
"e
'0:. preços são: R$ 8,50/ton a granel;
d\. R$ 16,00/ton ensacado. O frete'--,;;.

�� ficará por conta da P.M.G.
.• Patrulha Mecanizada
'�'e

��: �a����ed���crr�t�s�ui�����S�:;��<\e
�e
: 'e

I� patrulha mecanizada, - deverão

i� fazer suas reservas para trator de

'I: pneus, sendo que são realizados

le serviços de arado, rotativa, grade,
!'xf!t roçadeira e distribuidor de. caI-
y'\.•
'"e cário. Preços: tratares Ford 4630:
�: R$ 15,00/h; trator Valmet 885:iY
i0e R$ 18,00/h; retro R$ 15,00/h.

I �:rp����t:r:::u:����:e!��:�os,y._

�ít em utilizar os serviços de trator

:w. de pneus, deverão proceder a
d�{)

«�t confecção de carteirinha de
.

\�r.
:;Ce produtor rural. Os documentos
'+*e necessários são duas Fotos 3x412re

��: e o Bloco de Produtor Rural.

• Encontro

r:'� Acontecerá no dia 27 de julho de
�1;� 2000, das 8:00 às 16:00 horas em
It�
í1- Apiúna o VIU

I
Encontro

:l-
ute Regional de Agricultoras, onde
1i}��'
",e serão realizadas palestras e
.,y

debates sobre a Agricultura da

em receber atendimentos da

nossa região.

Juliano André dos Santos
Secretário Municipal de

Agricultura

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
de llxose entulhos

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

jlr�us.qu�. F6,J;l�: .350-9J'8'6l3.a� C,�O_tr:�I':':llbºlª,S,Ç-. Fone: 391.,5665
,

-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Vendê-se
Santana 2000, anol
modelo 92 com

45.000Kmem
excelente estado.

Valor R$ 12.000,00 ..

Informações pelo fone
332-1600 com Júlio.

Vende OU Troca
Casa de alvenaria com 130m2

localizada na rua Joaquim Silvino da

Cunha, 294 - Bairro Sta Í?erezinha.
Telefone para contato 9102-3991 com

Celso Nicoleti ou no endereço: Rua
Joaquiam Silvino da Cunha, n° 304-

'falar com Arnaldo Nicoleti.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAçÃO DE TRÂNSITO N.147 106/20PO

FUNDAMENTADONOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEIN. 9.503,
DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL TOENTIFICADA, NOTIFICA O(S)
PROPRIETÁRIOS (S).DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO'ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇÃO PELO
COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO

DE 15(QUINZE) DOIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORMAR O
VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI,
COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICA'O
PR.OPRIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES
DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTE.

-

NO. DA PLACA AUTO DE INFRAÇÃO NOME DO PROPRI.ICONOUTOR coo. DA INFRAÇÃO
AEV5364 55584777 AMPER SERVIÇO LTDA. M.E 691
BAI8880 55582313 MARCOS VINICIOS GUEDES 573
LWU5944 55584524 RICHARD ANTONY SABEL 545
LYF5942 55584729 LAUDIR ANDRADE . 691
LYL9504 55583312 CESARIO JOSÉ DOS SANTOS 555
LZB177 I 55584788 NELSON SANSÃO 518
LZX6730 55584730 PAULO JUSTINO ALVES 501

ENQUADRAMENTO
501 =CTB 162 I

518=CTB 167

545=CTB 181 VIII

555=CTB 181 xvm
573=CTB 186 II
691=CTB 232
TRANSCORRISO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OU POR
SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO ClENTE(S) DA IMPOSIÇÃO DA PpNALIDADE
NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, ç. SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS
PELA LEI 9.(02198), PARA, EM"30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA,
APRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EMVIGOR NA DATA DA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

GASPAR/SC, EM 13 DE JULHO DE 2000.
AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLÍCIA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.388 37/2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO;INCISO lI, DA LEI N. 9.503;
DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTII;ICA O(S)
PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA AUTUAÇÃO PELO

COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO
DE 15(QUINZE) DOIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR OU AINDA INFORMAR O
VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA tEI,
COMBINADO COM A RESOLUÇÃO·N. 017/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA JU.RlDICA O
PROPRIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES
DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.
NO. DA PLACA AUTO DE [NFRAÇÃO NÕME DO PROPRI.ICONDUTOR

. LYF7857 5584[942 ADILSON TORRESANl
LYF7857 55841942 ADlLSON'TOR;REsANI
LYF7857 55841942 ADILSON TORRESÃNI
LYF7857 55841942 ADILSON TORRESANI
LYF7857 55841942 ADILSN TORRESANI

ENQUADRAMENTO
501=CTB 162 I

COO. DA INFRAÇÃO
501
520
583
659
691

520 = CTB 169
583 = CTB 195

659 = CTB 230 V
691 = CTB 232
TRANSCORRISO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PRELIMINAR, OlHOR
SEU INDEFERIMENTO, FrCA(M) O(S)"NOTIFICADO ClENTE(S) DA IMPOSiÇÃO DA PENALIDADE
NOS TERMOS DO ART. 282DA LEIN. 9.503,DE23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4E5 (ACRESCIDOS
PELA LEI 9.602198), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA,

. \

APRESENTAR RECURSO A JARl.

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATADA PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

ILHOTA/SC, EM 20 DE JULHO DE 2000.
OSMAR SIMPUCIO DE AMORIM

DELEGADO DE POLÍCIA

.�:
..

Rua Arnoldo Schramm, 150 - EdifícioMonte CarIo, próximo a ZecaAcessórios - Gaspar

VENDE APARTAMENTO
Ref. Oi - Apartamentosno Ed. Monte Cario - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma
entrada e o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora..
Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e

demais dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.
Ref, 03 - Apto c/03 quartos.e demais dependências - Conjunto Residencial Bela Vista, ficando: jogo
de' quarto casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.

CASAS
Ref. Q4 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo
3.072m2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha, Preço R$
45.000,00 , 50% de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra

proposta R$ 60.000,00.
. .

Ref. 06 - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02. carros e 'demais dependências.
Proximidades do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 28.000,00 - aceita carro
ou terreno c/ parte de pagamento.
Ref. 07 - Casa em alvenaria com 3 quartos, 01 BWC e demais dependência. Terreno medindo 276m2

-

- casa medindo 150m2 - Bela Vista. Obs: Toda a documentação em dia - Preço R$ 50.000,00.
TERRENOS .

Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximó a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a i.000m2.
Preço R$ 12.000,00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12, 24-e 36 meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.
Ref. 11 - TERRENO: No centro próx, a Delegada de Polícia, edificado com uma casa de madeira.
Ref. 13 - Um sítio com I 1.000,00 metros, com uma casa de alvenaria, lagoa. árvores frutíferas e

demais benfeitorias. Obs: Porteira fechada.
Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-Íris, área medindo
382,00m2 -�livre de enchente.

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$
275,00 - ou à vista a combinar.

_
VEND�SELANCHONETE �

Rua Nereu Ramos, próximo ao centro clientela formada para almoço e demais refeições. Preço: R$
22.000,00 - aceita contra proposta e carro como parte de pagamento.

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J

... � ...•..................................

VENDE - CASAS
Bateias: Alvenaria com 120,00m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Antônio Bernardes - R$ 25 mil;
Bela-Vista - Alvenaria 195,00m2 - 03 dormitórios - sendo 01 sníte - R. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 236,00m2 - 04 dormitórios + sala comercial - Rua Theodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca

.

\sítio;
- Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 nil;
Centro - Alvenaria com I 44,00m2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R. Itajaí - R$ 45 mil;
Colonirma - Mista com 220,00m2 - 02 Pisos - 03 dorrnl02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schramm - R$ 35

mil;
Figueira - Alvenaria com 1 34,00m2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 28 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solapo - R$ 20 mil;.
- Alvenaria com. l12,00m2 - 03 dórmitóríos, sendo O I suíte - Terreno com 3.330,00m2 - Rua Piracicaba - R$ 35

1> mil;
- Alvenaria com n,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 18 mil;
- Alvenaria com 100,00m2 + galpão com 91,00m2 - Rua Henrique Nicoletti - R$ 38 mil. Aceita troca casa menor

valor - Figueira/Coloninha/Gaspar-Grande;
.

Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 55,00m2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil;
- Mista com 95,00m2 - 03'donnitórios - Rua Luiz Frauzói - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 108,00m2 - 03 dormitórios - R: Niterói R$ 35 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 1 54,50m2 - 03 dormitórios - Rna José P. Marques - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 220,00m2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
- Alvenaria - nova - com 160,00m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte c/ closed - lot. Por do Sol - 'R$ 65 mil;
- Alvenaria com 40,00m2 - 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte com hidto e piscina R. Manoel
Bittencourt - R$ 1 10 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios- R: Angelina Motter - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 140,00m2 - 03 dormitórios - piscina - R. 18 de Março - R$ 45 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com 180,00m2 - Rua Minas Gerais r- R$ 50 mil; _

VENDE - TERRENOS
·

Barracão - Rua João de Borba com 1.568,58m2 - R$ 27 mil;
· Cent�o - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo 01 prédio em construção - R$ 60 mil;

- Loteamento São Pedro com 421,llm2 - R$ 14 mil;
'Rodovia BR-470 - Terreno com 80.000,OOm2 - 80,00 metros de frente para BR - R$ 45 mil;
Margem Esquerda-- R'ua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835,00m2 - R$ 20 mil;
- Rua Amoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 10 mil; Estuda-se parcelamento;
Rua Silvio João Zinunermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,OOm2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com 390,OOm2 - R$ 13 mil;
- Rua 1° de Janeiro coni'323,57m2 --R$ 10.500,00;
- Rua João Silvino da Cunha com 382,OOm2 - R$ 12 mil;
- Rua Eduardo Heinig com'592,00m2 - R$ 10 mil;
- Rua Angelina Motter, com 321,25 m2 - R$ 6 mil; .

Poço Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,00rn2 - R$ 8 mil;
·
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;
. Próximo à divisa Gaspar/Ilhota com20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3.192,00m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

/
/ .

Av. das Comunidades, 3IO - Sala 202 - C�tro - Gaspar - Fone: 332-1074

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gaspar dá shaw no

Moleque BOI de Bola
Com umamédia superior a seis gols

por partida, a equipe gasparense deu um
verdadeiro show nos gramados de

Penha/SC, valendo pela fase Micro

Regional do CampeonatoMoleque Bom
de Bola, Gaspar enfrentou os times de

Penha, Itapema, Piçarras e Ilhota sem

sofrer, sequer, um gol. No ataque, os

meninos deitaram e rolaram, marcando
nada menos que- vinte e seis gols em

quatro partidas.
No primeiro jogo contra o time de

-

Penha, dono da casa, Gaspar não

perdoou e venceu pelo histórico placar
de nove a zero. Na segunda partida,
contra o Itapema, a goleada não foi tão
elástica, ficando em -dois a zero para
Gaspar. O terceiro desafio, frente ao

Piçarras, mais e mais gols. Final: Gaspar

seis, Piçarras zero. Por fim, foi a vez do
time de Ilhota sentir o gosto da goleada.
Novamente Gaspar deslancha, fechando
a competição com chave de ouro em

mais um nove a zero.

Com a conquista, o time dos meninos
gasparenses alcançou a vaga para a fase
Regional do Campeonato Moleque Bom

.

de Bola. Os atletas que representaram o

município são os seguintes: Edson da

Silva, Eduardo Bernz, André Garcia,
Tiago Souza, André da Silva, Thiago
Schramm, Robson Sansão, Rogér
Soares, Marcelo Cri-stiano, Fábio

Ristoff, Anderson dos Santos, Cristiano

.Tavares, Juliano França, Leandro da

Costa, Anísio Delabenetta, Sandro

Mitkus, João Felipe Spengler e Moraci
da Costa Júnior.

A equipe do voléibol masculino de

Gaspar conquistou, no último final de
semana, o primeiro lugar na fase Micro

Regional dos Jogos Abertos de Santa
Catarina (JASC). O resultado dá ao�
garotos gasparenses a chance de'
disputar a faseRegional, um degrau para
os JASC, que acontecerá em Brusque.
Itajaí ficou com a outra vaga.,

O time de Gaspar foi representado
pelos seguintes atletas: Michel

Pavanello, Maycon Schramm, João
Paulo de Oliveira, .Rondineli Martins,
Cleones dos Santos, José Aldair da

Silva, Cláudio Ávila, Douglas Weh-

muth, Luiz Mário da Silva (técnico),
Charles Petry, Luciano Scottini, Alex
Sandro da Rocha e André Donegá.

Os garotos venceram as três partidas .

que disputaram. No primeiro jogo
derrotaram Balneário Camboriú por três

sets a um. Contra Navegantes, pela
segunda partida, massacraram no placar,
aplicando três sets a zero. E na última

partida que realizaram, venceram os

donos da casa, a equipe de Penha, por
três sets a um.

Agora a missão do time devoleibol
de Gaspar é treinar e treinar, para encara
o Regional que acontece em Timbó.

DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nº 156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
Interligado ao DETRAN via On-Line

• Emplacamento
, • Transferência
• Licenciamento
• IPVA; Mul-tas

• Serviços de Trânsito em Geral
• Seguro: Casas, Carros, Vida
• Plastificação
• Documentos

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000/Fax: 332-0050

Rádio Sentinela na
r

Notícias do Momento,
na programação da

Sentin€la -

Fone: 332-0783 - Gaspar/Se

Audréa�lidera Estadual
demouulaiu bike

A biker Andréa de Souza, que
disputa o Campeonato Catarinense de '

Mountain Bike, obteve no último final
de semana em Jaraguá do Sul, o

primeiro lugar na categoriaDown Hill .'

- decida de montanha. Andréa fez o

melhor tempo da prova, com 2

minutos e 39 segundos, num percurso
de 2 km e cheio de obstáculos, corno
a lama, formados pela intensa chuva

que caiu sobre a região. Com O

resultado, Andréa se manteve na

liderança da categoria e da tabela geral
do Campeonato Catarinense' de
Mountain Bike. A competição é

disputada em três diferentes categorias
(Down Hill, Open Hill e Cross

Country), sendo que a atleta que

alcançar a melhor 'média de pontos,
será ª campeã. Andréa, até aqui,
possui dois segundos lugares e dois

primeiros. Ela se destaca no Down
Hill, no entanto, vem obtendo ótimas

posições nas categorias de subida de montanha (Open Hill) e na pista fechada
(Cross Country).

O próximo desafio de Andréa será nos dias 5 e 6 de agosto em Pomerode/

SC, válido pela terceira etapa do Campeonato Catarinense. Para Gaspar/SC,
também está sendo reservada a realização de urna das etapas, que mais

possivelmente, aconteceria na estrada que dá acesso ao Morro do Pelado.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'D-OISTOQUEs�l Somente a vitória interessa aoTupi
G, Arruda •

Atritos no FIa

o clima entre Athirson e o

Flamengo piora a cada dia. Os

abraços do lateral no presidente
Edmundo dos Santos Silva no dia do

julgamento que o livrou da acusação
de doping voltaram a fazer parte do

passado. Ontem, Athirson disse,
durante o programa- "Enquanto a

Bola não Rola':, da Rádio Globo, que,
não sabe se disputará a Copa João

Havelange pelo Flamengo. O

jogador, que voltou a interessar ao

Ba�c�lona, pôde ser mais um

h desfalque na estréia do time na

'competição. A vitória de Joan

Gaspart nas eleições presidenciais do
Barcelona fez o clube catalão voltar

.-à se interessar por Athirson. Em
-éntrevista ao jornal italiano "La
Gazzetta dello Sport", o diretor geral
da Juventus, Luciano Moggi, reagiu
garantindo ter u� compromisso com
Athirson.

,

Galo rouco

Sem dois de seus principais
jogadores - Lenísio e Piu, suspensos
pelo terceiro cartão amarelo - o

Atlético Mineiro parecia presa fácil

para o supertime rio Vasco. Mas, para
,

"fazer a lógica prevalecer no primeiro
';Jogo da decisão da Liga Futsal,
, ,õntem, no Ginásio Mineirinho, em
Belo Horizonte, a equipe carioca teve
de suar. E muito. Na difícil vitória

· por 3 a l , o principal trunfo do Vasco
.foi o talento e o poder de decisão de

,

um time montado para vencer.

Empurrado por sua torcida, o Galo

começou ojogo em alta velocidade,
,

mas a pressão durou Pouco. Com os

times abusando de uma marcação
forte, o primeiro tempo só não pôde

, ser classificado como monótono

porque Rosinha chutou duas bolas na
trave. A emoção só resolveu aparecer
na etapa final. E, com apenas 1

minuto e 44 segundos, Manoel
" Tobias deu um passe perfeito para
Cacau abrir o palear. O Atlético-MG
contou com a sorte para empatar:

,

Adelmo arriscou de longe, a bola
· desviou no atle ti cano Índio e

,

enganou Leandro. O Galo tomou

conta do jogo más sentiu falta do
artilheiro Lenísio, sem conseguir

, finalizar com perfeição. Foi aí que o

'talento vascaíno fez diferença para
virar o jogo num erro do Atlético

, ,MG. Índio tentou tocar para Ro�inha
, mas seu xará cruzmaltino foi mais
·

esperto, roubou a bola e não deu
chance ii Rogério. O Galo se lançou
ao ataque, dando espaços para
Manoel Tobias fechar o placar.

'

- :- ,""
"

"", ,
.'

Fontes, a partir das 15h30min� Piçarras Tupi agora se prepara para definir sua
e Tupi farão o jogo que define um dos participação nas finais da competição.
classificados para a grande Comissão técnica, dirigentes e torcida, I

finalíssima, A outra vaga será decidida acreditam no potencial do grupo, que
no jogo do grupo "E", entre Vera Cruz até aqui, perdeu apenas urna partida.

,

e -Floresta, ambos de Pomerode. O Diretor de futebol do Clube Atlético
Floresta se manteve na briga após a Tupi, Rosiel Moreno, acredita tanto

vitória magra por um gol a zero na na força dos jogadores, quanto no

última rodada, fora de casa, contra o apoio da torcida para o domingo.
Atlético .de Ibirama. Polegar marcou "Esperamos .qqe 'O torcedor venha

'pará :0- Floresta�'Agora, c�nfira"a incéniivar o .espetáêlf1o e nos ajudar a
�bda:da 'decisiva da V 'Taça RBS Ó: classific�ção à final'', aposta.

'

Integração e as chances de cada equipe Quanto ao time, este já está

para conquistq.�avaga.�final: " e�calado.,S<em O z,ªgllejJ;,Q Preto e o
, àt�eaiúé';Âdri;fró, �uspens:O:s pelo
terceiro cartão amarelo, o técnico

Debrandino "fará algumas
modificações. Veja como o Tupi
entrará em campo no domingo contra

o Piçarras, jogo marcado para
15h30min:

S_ábado à tarde em Apiúna, o time
do Clube Atlético Tupi buscava uma

vitória frente aos donos da casa, o Asa
Branca. Um jogo que, teoricamente,
parecia fácil, se transformou numa
barreira e tanto para o "índio". Mesmo
sem alguns de· seus principais
jogadores, o Asa Branca deu trabalho
à zaga do Tupi e principalmente ao

goleiro Márcio, que por mais uma vez
foi eleito melhor jogador em campo.
Apesar dás dificuldades e de um

primeiro tempo ruim, o Tupi acabou
v�rendoapartidapclo�ocardetrês >����������������������������:_�_-�
a um, o que o deixou vivo na V Taça
RBS Integração. Os autores dos gols
para o "índio" foram Vanderlei,
Alisson e Adriano. O técnico
Debrandino Cruz responsabilizou a

raça dos jogadores, demonstrada no

segundo tempo, a conquista dos três

pontos.
O resultado contra o Asa Branca

deixou os atletas gasparenses
motivados para pegar o Piçarras
domingo, no Estádio Carlos Barbosa

Copa de Futsal chega à reta final

Vanderlei: esperança de gols
G.ARRUDA

Time preparado
Chegando à reta final desta fase, o

A definição dos finalistas da I

Copa da Integração de Gaspar,
organizada pela Fundação
Municipal de Esportes (FME), sai
hoje à noite, Quarta-feira, a partir
das 20 horas, quando iniciem os.

dois jogos válidos pelas semifinais.
Os jogos serão realizados no

Ginásio de Esportes do Cruzeiro, no
Gasparinho. Frei G'odofredo-e
Madureira decidem uma das vagàs.
A outra vaga é disputada por Clube
Serafim e Supermercado Stanke.

A grande finalíssima acontecerá
na Sexta-feira, dia 28, no Ginásio

João-dos Santos, no mesmo horário.
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&7. Instalações Elétricas em ge�al
� Alta tensão e baixa tensão

Revele seu

filme em

1 hora

Fone: 332-2277
Hotel e ChurrascariaRaul's

332·22521332·0326

12-A

Fone:3�2·0884/332·5721Fone/Fax: 332-1344/332-0686
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No passado EscritorMonteiro
Lobato, no presente Ruth
Rocha!
Descontraída e falante,

assim é a escritora de
histórias infantis que há
30 anos conquista o

coração do mundo dos
baixinhos - falamos de
RuthRocha; paulista,
teve uma infância
feliz. Com seu avô

aprendeu a contar histórias,
pois este, dono de grande

repertório e imaginação"
narrava suas h ís
tórias como se es

,

tivessem, aconte

cendo. Estamaneira
de ouvir, fez dela

hoje a grande escri
tora que é, e dentro
deste mundo in

fantil .hoje criou

umjetto bastante alegre de escrever

c om um respeito especial por seu público
infantil,
ensinando

Como é

simples ler
suas his- �::::--

tórias.

Que tal
senhores

-

pais, en-

aos filhos o quanto e

importante para o

seu futuro a

prender a gos- :

tar de ir a uma
biblioteca ou a

uma feira de
livros. Este ensi
namento é o

presente que nin-
-

guém tira e não se

perde no tempo.
Presentear com

livro é enriquecer de
sabedorias quem o

recebe.
No dia consagrado

ao escritor rendemos nossa homenagem,
através destes dois escritores, um do passado'
e outro do presente.
Desejamos quemuitos escritores, criativos

e alegres abram a mente desta geração que

precisamuito ler para aprender.

(SVâ'l)
dt ft6*êt
tSPtrtflâ
tlOtêi
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